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КХЛ как организация 
 

Александр Медведев: уход Знарка из сборной России и СКА не связан с 
конфликтом (Р-Спорт) 
Уход главного тренера сборной России и петербургского СКА Олега Знарка со 
своих должностей не связан с каким-либо конфликтом, заявил член совета 
директоров СКА, экс-президент КХЛ Александр Медведев. 

перейти к статье 

Ян Голубовский назначен генеральным директором ХК "Торпедо" (Р-
Спорт) 
Ян Голубовский сменил Виктора Харитонова на посту генерального директора 
нижегородского "Торпедо". 

перейти к статье 

Гендиректор "Динамо СПб": Нужно серьезно отнестись к переходу в КХЛ, 
нельзя быть мальчиками для битья (Советский спорт) 
Гендиректор "Динамо СПб" поделился впечатлениями от победы в Кубке 
Петрова и прокомментировал возможное выступление команды в КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Алексей Анисимов: "Были моменты, когда говорил на повышенных 
тонах" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Главный арбитр КХЛ - о том, как сложился десятый юбилейный сезон для судей, 
о сложностях плей-офф и взаимодействии с клубами, самом длинном матче и 
многом другом. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Награды и герои. Закрытие девятого сезона МХЛ (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru)) 
26 апреля в Москве состоялась торжественная церемония закрытия сезона 
Молодежной хоккейной лиги 2017/18. Это первое подобное мероприятие в 
истории МХЛ, своих обладателей нашли награды в десяти номинациях. О том, 
как это было - в репортаже с церемонии от пресс-службы МХЛ.  

перейти к статье 

Цифры и факты финальной серии (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
Завершился розыгрыш Кубка Харламова сезона 2017/18. Ярославский "Локо" во 
второй раз стал чемпионов, обыграв "СКА-1946" из Санкт-Петербурга. По 



 

 

традиции, представляем вам самые интересные цифры и факты 
заключительного раунда плей-офф.  

перейти к статье 

Комментарии лауреатов сезона (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Обладатели индивидуальных наград по итогам сезона Молодежной хоккейной 
лиги поделились впечатлениями после торжественной церемонии закрытия.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Сергей Черкас:"Сезон женской команды получился немного скомканным" 
(Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Женская команда "Динамо Санкт-Петербург" во второй раз стала обладателем 
бронзовых медалей чемпионата Женской хоккейной лиги, заняв третье место в 
общекомандном зачете по итогам сезона 2017/2018. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Краски на льду, нарды и мастер-шоу. Как клубы закрывали сезон КХЛ 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Турнир по киберхоккею, встреча с губернатором, раскраска льда и многое другое, 
- в клубах проявили недюжинную фантазию, придумывая яркие мероприятия на 
закрытие юбилейного сезона. KHL.ru рассказывает о некоторых из них. 

перейти к статье 

10 игроков с именем, которые выходят на рынок свободных агентов КХЛ 
(Чемпионат.com) 
На Шипачева претендуют "Авангард" и "Салават", а "Ак Барсу" нужно удержать 
Азеведу. 

перейти к статье 

Итоги сезона. "Ак Барс": возвращение Зарипова и третий Кубок Гагарина 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
KHL.ru начинает серию материалов о том, как прошел для команд сезон 
2017/2018. Первый на очереди - триумфатор чемпионата: под мудрым 
руководством Зинэтулы Билялетдинова казанский "Ак Барс" выиграл свой 
очередной трофей.  

перейти к статье 

Хоккеист ЦСКА Капризов стал лауреатом премии "Армеец года" в 
номинации "Спортивный подвиг" (ТАСС) 
Церемония награждения лауреатов премии прошла в рамках торжественного 
концерта, посвященного 95-летию ЦСКА. 

перейти к статье 

Два клуба КХЛ претендуют на Шипачева (Чемпионат.com) 
Омский "Авангард" и уфимский "Салават Юлаев" являются основными 
претендентами на российского нападающего Вадима Шипачева, чей контракт с 
питерским СКА истекает 30 апреля. 

перейти к статье 



 

 

Центрфорвард второго звена и лимитчик. Кого нужно найти "Салавату" в 
межсезонье (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Через три дня в КХЛ откроется трансферное окно, появятся первые 
официальные новости о переходах и клубы начнут максимально активно искать 
игроков. "БИЗНЕС Online" рассказывает о том, кого необходимо подписать 
"Салавату Юлаеву", чтобы укомплектовать состав на сезон. 

перейти к статье 

Обзор дня: Приедет ли в "Торпедо" тренер, выигравший Кубок Стэнли? 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 
ЦСКА продлил контракт со Скоттом (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий ЦСКА Грег Скотт подписал новое соглашение с клубом, сообщает 
пресс-служба армейцев. Контракт рассчитан на один год. 

перейти к статье 

"Сибирь" договорилась о подписании контракта с финским форвардом 
Пелтолой (Чемпионат.com) 
Хоккейный клуб "Сибирь" договорился о подписании однолетнего контракта с 
финским центральным нападающим Юккой Пелтолой. 

перейти к статье 

Лучший снайпер финской лиги Бертран стал игроком "Сибири" 
(Чемпионат.com) 
"Сибирь" официально объявила о переходе в команду нападающего Шарля 
Бертрана. Об этом сообщается на официальном сайте команды. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Форвард "Айлендерс" Николай Кулемин может вернуться в "Магнитку" 
(Чемпионат.com) 
Нападающий "Нью-Йорк Айлендерс" Николай Кулемин по завершении этого 
сезона может вернуться в Континентальную хоккейную лигу. 

перейти к статье 

Ковальчук: пока не вел никаких переговоров с клубами НХЛ (Р-Спорт) 
Российский нападающий Илья Ковальчук заявил, что пока не вел переговоры с 
каким-либо клубом Национальной хоккейной лиги (НХЛ). 

перейти к статье 

Хохлачев останется в "Спартаке" и не уедет в НХЛ (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", нападающий "Спартака" Александр Хохлачев останется 
в команде на следующий сезон и не вернется в Северную Америку. 

перейти к статье 

Гарипов заявил, что хотел бы попробовать себя в НХЛ (Р-Спорт) 



 

 

Вратарь казанского "Ак Барса" Эмиль Гарипов заявил, что у него есть желание 
играть в НХЛ, и несколько североамериканских хоккейных клубов проявляют к 
нему интерес. 

перейти к статье 

Агент: Елесин интересен клубам НХЛ, но прежде всего мы говорим с 
"Локомотивом" (Чемпионат.com) 
Агент защитника ярославского "Локомотива" и сборной России Александра 
Елесина Дмитрий Заикин прокомментировал появившуюся информацию о 
договоренности игрока с одним из клубов НХЛ. 

перейти к статье 

Петербургское "Динамо" впервые в своей истории стало победителем 
Высшей хоккейной лиги (ТАСС) 
В финальной серии "Динамо" победило "СКА-Неву". 

перейти к статье 

"Лада" должна 140 млн рублей, некоторые игроки могут остаться без 
зарплаты (Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", игроки "Лады", которые перейдут в другие 
клубы, могут остаться без зарплаты. 

перейти к статье 

Из-за вылета "Лады" из КХЛ штат работников будет сокращен на 50% 
(Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", в ближайшее время штат работников 
хоккейного клуба "Лада" будет сокращен на 50%. Причина сокращения - вылет 
команды из КХЛ и пятикратное сокращение финансирования из бюджета 
Самарской области. 

перейти к статье 

Владимир Кречин - новый генеральный менеджер тольяттинской "Лады" 
(Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", новым генеральным менеджером 
тольяттинской "Лады" станет Владимир Кречин. 

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Воробьев: давят ли 4 поражения подряд или нет - надо работать дальше 
(Р-Спорт) 
Давит ли психологически серия из четырех поражений или нет - неважно, нужно 
работать дальше, поскольку другого выхода нет, заявил исполняющий 
обязанности главного тренера сборной России по хоккею Илья Воробьев. 

перейти к статье 

Ковальчук уверен, что сборная России завоюет медали чемпионата мира 
по хоккею (ТАСС) 
Форвард СКА пропустит турнир из-за напряженного сезона в КХЛ по совместному 
решению с тренерским штабом. 

перейти к статье 



 

 

Гарипова не вызвали в сборную. Это провал (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Лучший вратарь минувшего сезона в КХЛ не получил вызов в сборную России.  

перейти к статье 

Хоккеист "Ак Барс" Гарипов заявил, что не расстроен невызовом в 
сборную России (Р-Спорт) 
Вратарь казанского "Ак Барса" Эмиль Гарипов заявил, что не расстроен тем, что 
его не вызвали в сборную России для подготовки к чемпионату мира в Дании. 

перейти к статье 

Валерий Каменский: "Роль Жамнова в штабе Воробьева особенно важна" 
(Russia-hockey.ru) 
Вице-президент КХЛ по развитию, олимпийский чемпион, знаменитый форвард 
ЦСКА и сборной СССР - о последних событиях в российском хоккее.  

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
Экс-глава КХЛ: Денисенко не было на ЮЧМ не из-за его игры против 
петербургских клубов (Р-Спорт) 
Отсутствие хоккеиста ярославского "Локомотива" Григория Денисенко в составе 
юниорской сборной России не связано с его грубой игрой против петербургских 
клубов, заявил член совета директоров петербургского СКА Александр 
Медведев. 

перейти к статье 

На ЮЧМ-2018 в России установлен рекорд посещаемости в истории 
турнира (Чемпионат.com) 
На чемпионате мира по хоккею среди юниорских сборных до 18 лет, проходящем 
в Челябинске и Магнитогорске, установлен рекорд посещаемости этих 
соревнований.  

перейти к статье 

Три игрока КХЛ выступили за сборную России на юниорском ЧМ 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Юниорская сборная России под руководством Александра Зыбина завершила 
свое выступление на ЮЧМ на стадии четвертьфинала. 

перейти к статье 

Фетисов назвал провалом поражение россиян в четвертьфинале ЮЧМ по 
хоккею (Р-Спорт) 
Двукратный олимпийский чемпион Вячеслав Фетисов назвал серьезным 
провалом поражение юниорской сборной России по хоккею в четвертьфинале 
чемпионата мира, который проходит в Челябинске и Магнитогорске. 

перейти к статье 

"Сыграли на троечку". Антон Малышев и Александр Зыбин об итогах 
выступления на ЮЧМ (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Сборная России в четвертьфинале юниорского чемпионата мира уступила 
сборной США со счетом 1:5 и завершила выступление на турнире. Мнениями о 
матче поделился капитан национальной команды Антон Малышев и главный 
тренер Александр Зыбин.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Александр Медведев: уход Знарка из сборной России и СКА не связан с 
конфликтом (Р-Спорт, Москва, 27 апреля 2018) 
Уход главного тренера сборной России и петербургского СКА Олега Знарка со 
своих должностей не связан с каким-либо конфликтом, заявил член совета 
директоров СКА, экс-президент КХЛ Александр Медведев. 
Олег Знарок возглавлял сборную России с 2014 года. Под его руководством 
российская команда завоевала золотые медали на чемпионате мира 2014 года 
в Минске и Олимпийских играх 2018 года в Пхенчхане. В апреле стало известно, 
что Знарок покинул посты в СКА и сборной. 
"Лично я рассчитывал, что Олег отдохнет и вернется и в клуб, и в сборную. Но, 
видимо, груз Олимпиады тяжелый. Нам говорят: он боится проиграть чемпионат 
мира. Но это ерунда. Но никакого конфликта не было", - сказал Медведев 
журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180427/1136109657.html 

Похожие сообщения (11): 
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 Чемпионат.com (championat.com), Москва, 27 апреля 2018 

 Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 27 апреля 2018 

 Newslider.ru, Москва, 27 апреля 2018 

 Спутник Новости (news.sputnik.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 365 дней (365news.biz), Москва, 27 апреля 2018 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 27 апреля 2018 

 NewsRbk.ru, Москва, 27 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Ян Голубовский назначен генеральным директором ХК "Торпедо" (Р-
Спорт, Москва, 27 апреля 2018) 
Ян Голубовский сменил Виктора Харитонова на посту генерального директора 
нижегородского "Торпедо", сообщается на официальном сайте клуба КХЛ. 
Голубовский в марте был назначен на пост генерального менеджера 
нижегородского клуба. 
"Торпедо" в прошедшем сезоне КХЛ стало пятым в регулярном чемпионате в 
Западной конференции, а в 1/8 финала Кубка Гагарина поиграло ярославскому 
"Локомотиву" (0-4). 
Голубовский в бытность игроком защищал цвета магнитогорского "Металлурга", 
петербургского СКА, московского ЦСКА, новосибирской "Сибири" и череповецкой 
"Северстали", а последним клубом была "Рязань", за которую он выступал в 
сезоне-2012/13. В 1994 году Голубовский был выбран "Детройтом" под общим 
23-м номером и выступал в системе клуба в НХЛ и АХЛ до 2000 года.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180427/1136100199.html 

Похожие сообщения (24): 

 Profi-news.ru, Москва, 27 апреля 2018 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180427/1136109657.html
https://www.championat.com/hockey/news-3417829-a-medvedev-rasschityvaju-chto-znarok-otdohnjot-i-vernjotsja-v-ska-i-sbornuju-rossii.html
https://sportfm.ru/news/medvedev-nadeyus-znarok-otdokhnet-i-vernetsya-v-ska-i-sbornuyu-rf.html
http://allhockey.ru/news/show/323907-A_Medvedev_rasschityvaju_chto_Znarok_otdohnet_i_vernetsya_v_SKA_i_sbornuju_Rossii
http://sport.business-gazeta.ru/news/217435/
http://newslider.ru/aleksandr-medvedev-yhod-znarka-iz-sbornoi-rossii-i-ska-ne-sviazan-s-konfliktom/
https://news.sputnik.ru/hokkei/b4ff66df683054cb4887cc0cf8095e77958cdccf
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksandr-medvedev-uhod-znarka-iz-sbornoy-i-ska-ne-svyazan-s-konfliktom-1402051/
http://365news.biz/news/sport/49699-aleksandr-medvedev-uhod-znarka-iz-sbornoy-rossii-i-ska-ne-svyazan-s-konfliktom.html
http://www.hockey-world.net/khl/192524-aleksandr-medvedev-ukhod-znarka-iz-sbornoj-rossii-i-ska-ne-svyazan-s-konfliktom
http://newsrbk.ru/news/5401815-aleksandr-medvedev-uhod-znarka-iz-sbornoy-rossii-i-ska-ne-svyazan-s-konfliktom.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20180427/1136100199.html
https://profi-news.ru/sport/20180427/686520/
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К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Динамо СПб": Нужно серьезно отнестись к переходу в КХЛ, 
нельзя быть мальчиками для битья (Советский спорт, Москва, 27 апреля 
2018) 
Гендиректор "Динамо СПб" поделился впечатлениями от победы в Кубке 
Петрова и прокомментировал возможное выступление команды в КХЛ. 
- Мы молодой клуб - всего два года в Высшей лиге. Может быть, так звезды 
сложились. Может быть, провели хорошую работу - смогли выиграть "регулярку" 
и Кубок Петрова. Работа тренерского штаба, персонала, игроков была 
правильной и дала хороший результат.Я даже глотка шампанского не сделал - 
уже начал разговаривать с ребятами, ведь они все востребованы. Нас ждут 
непростые переговоры - у большинства заканчиваются контракты. Мы бы очень 
хотели сохранить этот дружный, молодой коллектив. На протяжении всего 
сезона я не видел никаких междоусобиц в команде. Хотим всех оставить, но как 
получится - не знаю. 
- Ходят слухи о планах по входу в КХЛ. Действительно он есть?  
 - В следующем году этого точно не будет, но складывается впечатление, что 
город хочет вторую команду. Даже работники СКА спрашивают у нас, откуда мы 
набрали столько болельщиков. Но мы не набрали - люди хотят болеть за 
"Динамо", за что-то альтернативное. Этот вопрос будет проговариваться. Мы 
готовы, у нас есть плацдарм - это "Юбилейный", хорошая арена. Надо двигаться 
вперед, но как это будет загадывать сложно. Переход в КХЛ - это другое 
финансирование. Нужно подтвердить минимальный зарплатный бюджет, 
который существует в лиге. Мы должны отнестись серьезно к этому шагу. У нас 
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не то имя, чтобы быть мальчиками для битья, - передает слова Черкаса 
корреспондент "Советского спорта в Санкт-Петербурге". 
Напомним, "Динамо" завоевало Кубок Петрова, в шести матчах обыграв "СКА-
Неву". В пятой игре команды установили всероссийский рекорд по 
продолжительности встречи - 163 минуты 36 секунд.  
"Динамо СПб" завоевало Кубок и выиграло регулярный чемпионат на второй 
сезон выступления в ВХЛ.  
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Похожие сообщения (9): 

 Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 27 апреля 2018 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 27 апреля 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 365 дней (365news.biz), Москва, 28 апреля 2018 

 Sports.ru, Москва, 28 апреля 2018 

 Sport.ру, Москва, 28 апреля 2018 

 Live Sport (livesport.ru), Москва, 28 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Алексей Анисимов: "Были моменты, когда говорил на повышенных 
тонах" (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 27 апреля 2018) 
Главный арбитр КХЛ - о том, как сложился десятый юбилейный сезон для судей, 
о сложностях плей-офф и взаимодействии с клубами, самом длинном матче и 
многом другом - в итоговом интервью на KHL.ru.  
Десятый чемпионат КХЛ завершен, настало время подвести его итоги. Для 
главного арбитра Алексея Анисимова завершившийся плей-офф стал вторым на 
этой должности. Сезон был олимпийским, несколько арбитров КХЛ с успехом 
представляли лигу на Играх, а сейчас готовятся к поездке на чемпионат мира. 
Сезон был насыщен яркими событиями и напряженными матчами. По словам 
главного арбитра судьи успешно выдержали этот марафон.  
"Судьи отработали финал на четыре с плюсом"  
- Алексей Владимирович, финальная серия Кубка Гагарина получилась весьма 
напряженной. Насколько сложной она оказалась для судейства?  
- Сложной, прежде всего, в психологическом плане. Цена ошибки неимоверно 
возрастала, поскольку практически в каждой игре решающим оказывался фактор 
большинства. И правильно выбранная линия поведения судей играла 
решающую роль. На это мы постоянно обращали внимание. На предматчевых 
совещаниях, во время разборов игр.  
- Как, по-вашему, справились арбитры с этим психологическим давлением?  
- То уровень, который был задан с первой игры, выдержать удалось и я, пожалуй, 
оценил бы работу судей в финале на четыре с плюсом.  
Работа руководителя заключается и в том, чтобы найти правильный подход ко 
всем. И судейство в этом плане ничем не отличается. С кем-то нужно поговорить 
мягко, с кем-то жестко, а кому-то просто посмотреть в глаза. 
- В первом матче вопросы вызвали удаления за нарушение численного состава, 
особенно последнее, которое, по сути, лишило ЦСКА шансов сравнять счет.  
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- Хотел бы отметить, что и в Москве, и в Казани стоят одни из лучших 
видеосистем. Поэтому сомневаться в правильности решения, принятого 
лайнсменами, не приходится. И еще. Мы всегда говорили и продолжаем 
говорить судьям: на решение не должен влиять фактор времени. Не важно, какая 
на табло минута, первая или шестидесятая. Конечно, ближе к концу матча 
напряжение возрастает в разы. Но если есть нарушение правил - оно должно 
быть зафиксировано, и оно было зафиксировано. Кстати, пользуясь случаем, 
хотел бы поблагодарить главного тренера ЦСКА Игоря Никитина за 
сдержанность.  
- В КХЛ работает электронная система, при помощи которой клубы обращаются 
в Департамент судейства и просят рассмотреть те или иные моменты. Сколько 
таких обращений было по ходу финальной серии?  
- Три обращения от одного клуба. Причем говорить о том, что это были 
претензии, некорректно. Клуб попросил рассмотреть момент, ответить на 
вопрос, было ли нарушение правил. На все эти запросы мы дали подробные 
ответы.  
"На матче ЦСКА - "Йокерит" чувствовал, как тяжело ребятам"  
- Если брать плей-офф в целом, были ли судьи, для которых он оказался первым 
в карьере? Как они отработали?  
- Да, таких ребят было достаточно много. Большинство из них оправдали наши 
надежды, и мы доверили им, в том числе и сложные матчи. Те, которые 
проходили в самом начале кубковой стадии, в четвертьфиналах конференции. 
Там хоккей чуть более грязный, более атлетичный, сил у игроков много, больше 
и нарушений. И тут главное, повторюсь, - выдержать линию поведения. Судьям 
это удалось, поэтому в будущее мы смотрим с оптимизмом.  
Но при этом замечу: они ни в коем случае не должны снижать к себе требования. 
Потому что есть те, кто абсолютно заслуженно не был отобран для работы в 
плей-офф. Называть фамилии мне бы не хотелось. Предстоят собеседования со 
всеми арбитрами. К тем, кто работал на плей-офф, теперь будут повышенные 
требования. Они уже не новички.  
- Какая серия, на ваш взгляд, была самой сложной в плане судейства?  
- Выделю противостояние ЦСКА и "Йокерита". По напряжению, по мастерству, 
накалу борьбы. Хотя, и на Востоке было очень много сложных серий. "Ак Барс" - 
"Магнитка", "Трактор" - "Нефтехимик"...  
- ЦСКА и "Йокерит" выдали самый продолжительный матч в истории КХЛ. Судил 
его Роман Гофман, который работал в свое время на игре "Лев" - "Донбасс", до 
этого сезона рекордной.  
- Да уж, Гофман - просто счастливчик в этом плане.  
Департамент судейства стал еще более требовательным, и, я думаю, если вы 
спросите об этом у самих арбитров, они подтвердят.  
- Что чувствовали, когда смотрели игру в ЛДС ЦСКА?  
- Чувствовал, как невероятно тяжело ребятам. И морально, и физически. 
Представьте, что вы пришли в офис в девять утра и заканчиваете в девять утра 
на следующий день. И все это время не спите, выполняете ответственное 
задание, ошибиться нельзя. И проверить сделанное, отмотать назад - тоже.  
- Позавчера в ВХЛ этот рекорд побили, матч финала ушел в шестой овертайм.  
- Я честно смотрел до половины второго ночи, а потом уснул. Кстати, на игре 
работали два арбитра, которые находятся в системе КХЛ - ВХЛ. И я рад, что они 
прошли через такое испытание.  
- Что для судьи главное в таком матче?  
- Не дрогнуть и не сделать ошибку. А что касается физического состояния - надо 
обязательно восстанавливать углеводный баланс. Понятно, что курицу с 



 

 

макаронами не принесут. Но шоколадка, кусок пиццы - это то, что поможет хотя 
бы ненадолго. И обязательно пить, чтобы избежать обезвоживания. Я думаю, 
что позавчера судьи килограмма по три потеряли.  
"Предсказания итогов чемпионата вызывали у меня улыбку"  
- Для вас исход борьбы за Кубок Гагарина стал неожиданностью?  
- Болельщика в себе я убил, как только начал судить. А если говорить о 
прогнозах... Вы прекрасно знаете, что предрекали командам Запада. Эти 
предсказания вызывали у меня улыбку, поскольку я смотрел практически все 
игры в нынешнем чемпионате. И понимал, что легкой прогулки у Запада не будет. 
Так в итоге и получилось. Посмотрите, как играл "Трактор", например.  
- Вернемся к регулярному чемпионату. Какие можно отметить тенденции в плане 
нарушений?  
- Судя по всему, мы немного отпустили вожжи в плане симуляций. И, скорее 
всего, наказание за нее будет ужесточаться. В любом случае, нужно дождаться 
конца июня. В это время ИИХФ ежегодно публикует новую версию правил. Мы 
ориентируемся на нее. Обязательно внесем свои наработки и постараемся 
сделать так, чтобы судьи уже к первому предсезонному матчу знали обо всех 
изменениях в правилах. Знали, что мы будем требовать от них по ходу 
чемпионата.  
Все больше в клубах менеджеров, которые отлично разбираются во всех 
тонкостях игры и понимают, что зачастую дело не в судьях.  
- Можете рассказать хотя бы об одном изменении?  
- Возможно, оно коснется тренерского запроса на положение "вне игры". 
Статистика показывает, что процент, когда тренер оказывается прав - меньше 20 
процентов. Поэтому будем думать о том, как изменить последствия, скажем так, 
"холостого" запроса. Один из вариантов - малый штраф, но есть и другие.  
- Как судьи отработали на Олимпиаде? Матч за бронзу судили Константин 
Оленин и Владислав Отмахов. Можно назвать это признанием высокого уровня 
мастерства наших судей?  
- Конечно. И отработали они хорошо. Жаль, не все судьи КХЛ, находившиеся в 
олимпийском лонг-листе, попали на Игры. Я всегда говорил и буду говорить о 
том, что у нас недостаточное представительство на международных турнирах. 
Хотя, на ближайший чемпионат мира едут шесть человек. На Олимпиаде было 
пять. Это мало, учитывая, сколько хоккеистов из КХЛ выступало в Пхенчане. Мы 
постоянно на связи с судейским департаментом ИИХФ, у нас хорошие рабочие 
отношения, там видят нашу работу.  
"Клубы стали более профессионально подходить к своим запросам"  
- Подведены ли итоги взаимодействия клубов и Департамента судейства? 
Количество претензий увеличилось или уменьшилось?  
- Уменьшилось более, чем в два раза. Очень важно и то, что клубы стали более 
грамотно и профессионально подходить к тем моментам, которые присылают. 
Все больше в клубах менеджеров, которые отлично разбираются во всех 
тонкостях игры и понимают, что зачастую дело не в судьях. Кроме того, сейчас 
все матчи просматриваются, можно сказать, тотально. Делаются нарезки 
моментов из комнаты видеопросмотров ФХР.  
Часто бывает, что еще до того, как клуб попросил рассмотреть тот или иной 
момент, мы его уже рассмотрели, обсудили с арбитрами. Регулярно после игр 
мы созваниваемся с клубами и, скажем так, действуем на опережение. Говорим: 
"Да, мы знаем, что был такой-то спорный момент, судья ошибся. Можете ничего 
не присылать, мы своей судейско-экспертной комиссией решение отменим и 
отправим на СДК". Современные технические средства очень помогают 
действовать оперативно.  



 

 

К тем, кто работал на плей-офф, теперь будут повышенные требования. Они уже 
не новички.  
- Много судей было наказано по ходу сезона?  
- Больше, чем в прошлом году, в два раза. Департамент судейства стал еще 
более требовательным, и, я думаю, если вы спросите об этом у самих арбитров, 
они подтвердят.  
- Много судьи заплатили штрафов?  
- Много.  
- В этом году разъяснение Департамента судейства по наиболее резонансным 
моментам стали оперативно появляться на сайте КХЛ.  
- И эта практика будет продолжена. Обязательно будем публиковать подробный 
разбор. Я общался со многими журналистами, им это нравится, отпадает 
необходимость звонить главному арбитру, поскольку на сайте - исчерпывающее 
объяснение. Понятное и болельщикам, кстати.  
"С кем-то можно поговорить жестко, кому -то надо просто посмотреть в глаза"  
- Много вам самому пришлось поездить в нынешнем сезоне?  
- Более чем.  
- Были моменты, когда вам приходилось говорить с подчиненными на 
повышенных тонах?  
- Работа руководителя заключается и в том, чтобы найти правильный подход ко 
всем. И судейство в этом плане ничем не отличается. С кем-то нужно поговорить 
мягко, с кем-то жестко, а кому-то просто посмотреть в глаза. Да, приходилось и 
на повышенных тонах объясняться.  
Мы всегда говорили и продолжаем говорить судьям: на решение не должен 
влиять фактор времени. Не важно, какая на табло минута, первая или 
шестидесятая.  
- Каковы ближайшие планы у судей? Когда они соберутся вместе?  
- Во второй декаде июля - учебно-тренировочный сбор и медосмотр, по итогам 
которых будем заключать соглашения на следующий сезон.  
- К сожалению, этот сезон был отмечен и трагическим событием. Прошлым 
летом ушел из жизни Михаил Бутурлин. Будет ли как-то увековечена его память?  
- Мысли на этот счет есть. Возможно, подумаем насчет номера. Но здесь надо 
действовать аккуратно, советоваться с семьей. Михаила. Я знаю, что ребята 
поддерживают их, и это здорово. Кстати, я слышал, что сын Михаила тоже хочет 
в будущем стать арбитром. Так что может получиться династия - дед, дважды 
обладатель "Золотого свистка", отец и внук.  
- Есть ли уже контуры межсезонья?  
- Конечно. Все материалы для судей готовы, все есть и в голове, и на бумаге.  

https://www.khl.ru/news/2018/04/27/390524.html 

Похожие сообщения (8): 

 Чемпионат.com (championat.com), Москва, 27 апреля 2018 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 27 апреля 2018 

 Sports.ru, Москва, 27 апреля 2018 

 Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 27 апреля 2018 
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Награды и герои. Закрытие девятого сезона МХЛ (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru), Москва, 27 апреля 2018) 
26 апреля в Москве состоялась торжественная церемония закрытия сезона 
Молодежной хоккейной лиги 2017/18. Это первое подобное мероприятие в 
истории МХЛ, своих обладателей нашли награды в десяти номинациях. О том, 
как это было - в репортаже с церемонии от пресс-службы МХЛ.  
Девятый сезон МХЛ запомнится болельщикам множеством ярких событий. 
Определился чемпион - во второй раз в своей истории Кубок Харламова 
завоевал ярославский "Локо", Кубок Вызова показал хоккейному миру новых 
героев, в Лиге дебютировала команда из Китая, "Красная Армия" вслед за 
чемпионским титулом выиграла второй Кубок мира, и конечно 15 выпускников 
МХЛ стали олимпийскими чемпионами в составе сборной России. Сегодня 
Молодежная хоккейная лига переворачивает девятую страницу своей истории. 
Церемония закрытия - нововведение этого сезона, которое обязательно 
приживется, особенно в преддверии юбилейного, десятого года существования 
МХЛ. Были вручены индивидуальные призы лучшим игрокам, тренеру, судье, 
сотрудникам клубов. При этом победители во многих номинациях известны 
заранее - они определяются еще по завершению регулярки и плей-офф. Однако 
имена некоторых лауреатов объявили только на церемонии, в этом была 
дополнительная интрига мероприятия.  
Сбор гостей завершился в 19:00 по Москве, а заставка с лучшими моментами 
сезона и большой логотип МХЛ возвестили о начале церемонии. На сцену 
поднялись ведущие - актеры популярного сериала "Молодежка" Евгений Кулик и 
Софья Шуткина. После того, как они поздоровались с гостями, собравшихся 
поприветствовал председатель Правления Молодежной хоккейной лиги 
Александр Медведев. 
- Я очень рад, что мы смогли организовать вечер-закрытие сезона МХЛ, это 
небольшая репетиция перед закрытием десятого сезона КХЛ. Потрясающий 
сезон, прекрасные полуфиналы и финал, хорошо, что матчи МХЛ в большом 
количестве транслировали на телевидении. Мы можем с уверенностью смотреть 
вперед Хочется пожелать, чтобы десятый сезон стал самым лучшим в истории 
Лиги. Спасибо игрокам, тренерам, менеджерам, я уверен, что у нас все впереди.  
Первая номинация - лучший защитник, которым стал 20-летний Тимралий 
Вахрутдинов, представляющий "Мамонтов Югры" из Ханты-Мансийска. 
Уроженец Ноябрьска в 55 матчах регулярного чемпионата набрал 32 очка при 
впечатляющем показателе полезности - +45. Его усилия помогли югорчанам 
стать победителями Восточной конференции. Партнеры по команде называют 
Тимралия Усэйном Болтом, так как на тренировках никто не может обогнать его 
в кроссе. А вообще имя Тимралий в переводе на русский означает "Железный 
человек"! Приз игрок получил из рук легенды отечественного хоккея, 
трехкратного чемпиона мира и трехкратного обладателя Кубка Стэнли Сергея 
Федорова.  
Лучшим журналистом был признан постоянный автор официального сайта 
Молодежной хоккейной лиги Даниил Ябелов. Даниил приехал на церемонию 
прямо с юниорского Чемпионата мира в Челябинске и Магнитогорске, а награду 
получил от телеведущей Дарьи Мироновой. 
Приз лучшему бомбардиру фактически находит своего обладателя сразу после 
завершения регулярного чемпионата МХЛ. На этот раз равных не было 
представителю "Кузнецких Медведей" Антону Рубану. Свой последний сезон в 



 

 

МХЛ форвард провел ударно - он стал лучшим бомбардиром и снайпером 
регулярки, но попасть в плей-офф его команда не смогла. Таким образом, 
"Кузнецкие Медведи" повторили судьбу "Омских Ястребов", которые с лучшим 
бомбардиром и снайпером ( Артем Манукян и Антон Ковалев ) в составе остались 
за бортом кубковой восьмерки. Впрочем, церемония должна была поднять 
Антону настроение, так как награду он принимал из рук олимпийского чемпиона, 
двукратного чемпиона мира и двукратного обладателя Кубка Гагарина Ильи 
Ковальчука ! "Кови" также стал лучшим бомбардиром сезона КХЛ, поэтому такой 
выбор был не случаен. Помимо награды Антон получил специальный приз от 
компании Haier - сертификат на телевизор Haier c функцией Smart TV.  
После того как главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов вручил приз лучшему 
судье сезона Александру Самарину, пришло время для награды лучшему 
вратарю. Второй год подряд эта награда досталась игроку "СКА-1946". Вслед за 
Константином Волковым приз получил его партнер Никита Лысенков. Всего за 
сезон уроженец Челябинска и бывший игрок МХК "Спартак" "засушил" восемь 
"сухарей", а первый матч на "0" сыграл в первом же матче сезона за новую 
команду. Трофей Никите достался из рук обладателя Кубка Гагарина нынешнего 
сезона, стража ворот "Ак Барса" Эмиля Гарипова.  
Лучшим тренером сезона во второй раз стал наставник ярославского "Локо" 
Дмитрий Красоткин. Многолетний капитан "Торпедо", а потом и "Локомотива", 
двукратный чемпион России после завершения карьеры игрока не просто 
успешно вступил на тренерское поприще, вместе с ярославской молодежкой и 
бессменным помощником Егором Подомацким он стал самым титулованным 
тренером в истории МХЛ, обойдя по количеству наград Евгения Корноухова и 
Евгения Корешкова. На счету Красоткина два Кубка Харламова, два Кубка 
Вызова, Кубок мира, Суперкубок МХЛ и вот теперь две награды лучшему тренеру 
сезона. Второй Кубок Вызова Красоткин выиграл вместе с наставником "СКА-
1946" Михаилом Милехиным, которого совсем недавно обыграл в финале и 
обошел в споре за приз. Директор по проведению соревнований МХЛ Игорь 
Ромашин вручил награду Дмитрию Ивановичу, который поблагодарил команду 
за отдачу на протяжении всего сезона.  
В номинации лучшего снайпера гостей ждал сюрприз. Наравне с Антоном 
Рубаном 35 шайб за регулярный чемпионат забросил один из лидеров 
петербургского МХК "Динамо" Никита Дыняк. В результате награды из рук 
Александра Медведева получили оба хоккеиста.  
Приз за лучшую пресс-службу МХЛ получили "Омские Ястребы", которые в споре 
за нее обошли "Амурских Тигров" и "Мамонтов Югры". Для получения награды 
на сцену вышла пресс-атташе молодежной командой из Омска и хоккейной 
школы ХК "Авангард" Мария Пирогова.  
Каждый год в Молодежной хоккейной лиге дебютируют десятки игроков, которые 
закончили спортивные школы и подписали свои первые профессиональные 
контракты. У считанных единиц получается сходу проявить себя на новом уровне 
и специально этих хоккеистов вручается награда лучшему новичку. Приз из рук 
управляющего директора МХЛ Алексея Морозов получил нападающий 
"Стальных Лисов" Никита Рожков, лучший снайпер своей команды, участник 
Кубка Вызова в Астане в составе команды Восток, а также участник юниорского 
Чемпионата мира.  
Самое интересное организаторы по традиции оставили на десерт. Это приз 
самому ценному игроку Чемпионата МХЛ, который вручал двукратный чемпион 
мира, обладатель Кубка Гагарина Александр Радулов. Победителем ожидаемо 
стал лучший бомбардир и снайпер регулярного чемпионата Антон Рубан, для 



 

 

которого это был уже третий выход на сцену. Сразу три индивидуальных приза 
за один сезон - серьезная планка, которую теперь необходимо поддерживать.  
Торжественную церемонию закрыл управляющий директор МХЛ Алексей 
Морозов. 
 - Спасибо всем, кто разделил эти радостные минуты с нами. Спасибо всем 
нашим призерам за то, что они делают для молодежного хоккея и всем 
командам, которые работают во благо российского спорта. Спасибо команде 
"Локо", которая будет представлять нашу страну на традиционном Кубке мира 
среди молодежных клубных команд, который пройдет в Сочи. Всем удачи, 
хорошего отдыха и до встречи в десятом, юбилейном сезоне Молодежной 
хоккейной лиги!  
На этом церемония завершилась. Все награды вручены, мы узнали имена 
лучших игроков, тренеров и других лауреатов ушедшего сезона. Он стал 
девятым по счету в Молодежной хоккейной лиге. Следующий чемпионат - 
юбилейный, а это значит, что нас ждет еще больше потрясающих матчей, 
красивых шайб и непередаваемых эмоций.  

https://mhl.khl.ru/news/1/763010/ 

К заголовкам сообщений 

Цифры и факты финальной серии (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 27 апреля 2018) 
Завершился розыгрыш Кубка Харламова сезона 2017/18. Ярославский "Локо" во 
второй раз стал чемпионов, обыграв "СКА-1946" из Санкт-Петербурга. По 
традиции, представляем вам самые интересные цифры и факты 
заключительного раунда плей-офф.  
Ярославцы решили вопрос о чемпионстве в шести матчах. Хоккеисты "Локо" 
трижды были сильнее в основное время, питерцы - лишь однажды. Также в 
активе каждой из команд победная буллитная серия. 
Разность заброшенных и пропущенных шайб - 15:10 - в "пользу" "Локо". 
Хет-триков зафиксировано не было, отмечено два дубля. Их авторами стали 
армейцы Александр Калинин ("Локо") и Артем Николаев ("СКА-1946"). 
Главный тренер "СКА-1946" Михаил Милехин выпустил на площадку 29 игроков 
(трех вратарей, девять защитников и двенадцать нападающих). Дмитрий 
Красоткин использовал 25 хоккеистов (одного вратаря, восемь защитников и 
шестнадцать нападающих). 
Лучшим бомбардиром серии стал Кирилл Петьков ("СКА-1946"). На счету 
форварда 4 ( 3 + 1 ) очка. Также 4 ( 2 + 2 ) балла за результативность набрал 
Александр Калинин ("Локо"). 
Владислав Рыбаков  
Лучшие снайперы: Кирилл Петьков ("СКА-1946") и Владислав Рыбаков ("Локо"). 
На счету обоих по 3 заброшенные шайбы. 
Лучшие ассистенты : Максим Афанасьев, Николай Коваленко (оба - "Локо"), 
Алексей Ожгихин ("СКА-1946") - по три результативные передачи. 
Лучший защитник-бомбардир : Александр Калинин ("Локо"). На счету игрока 
обороны ярославцев 4 (2 + 2) очка. 
Лучший показатель полезности : Александр Калинин ("Локо") - " +6 ". 
Лучший коэффициент надежности вратаря : Илья Коновалов ("Локо") - 1,43. 
Голкипер провел 6 игр ( 378 минут) и пропустил 9 шайб, дважды сохранив свои 
ворота в неприкосновенности. 
Самые результативные минуты - 19 -я и 37 -я, по ходу которых команды 
обменялись заброшенными шайбами. 

https://mhl.khl.ru/news/1/763010/


 

 

"Лидеры" среди штрафников - Михаил Мальцев и Владислав Семин (оба - "СКА-
1946"). В сумме они провели на скамейке по 16 минут. 
Средний возраст игроков "Локо" составляет 19 лет и 229 дней. Средний возраст 
игроков "СКА-1946" - 19 лет и 2 6 2 дня.  

https://mhl.khl.ru/news/1/763007/ 

К заголовкам сообщений 

Комментарии лауреатов сезона (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), 
Москва, 27 апреля 2018) 
Обладатели индивидуальных наград по итогам сезона Молодежной хоккейной 
лиги поделились впечатлениями после торжественной церемонии закрытия.  
Никита Лысенков ("СКА-1946"), лучший вратарь сезона МХЛ:  
 - От поражения потихоньку отходим, хотя это сложно, осадок останется надолго. 
Пока еще не понял, что стал лучшим вратарем сезона, пройдет немного времени, 
там посмотрим (улыбается). Немного следил за статистикой, но не ожидал, что 
меня выберут лучшим вратарем, получается только накануне узнал об этом. 
Думаю, ребята рады, я и с бывшими одноклубниками из "Спартака" периодически 
общаюсь, созваниваемся. После серии, в которой выбили их из плей-офф 
подкалывали друг друга. Хотелось бы сказать спасибо команде, это наш общий 
приз и конечно моей семье, без их помощи и поддержки меня бы сегодня тут не 
было. 
Никита Рожков ("Стальные Лисы"), лучший новичок сезона МХЛ:  
 - После завершения сезона потренировались с командой, со сборной, немного 
отвлекся от прошедшего сезона, который стал достаточно успешным. 
Настроение отличное, очень приятно находиться на таком мероприятии, тем 
более это мой первый год в МХЛ. Прекрасная атмосфера, к тому же здесь 
находятся по-настоящему выдающиеся игроки и тренеры. По поводу отпуска 
пока не думал, для начала нужно хотя бы вернуться домой, повидаться с 
родителями, а там уже посмотрим. 
Никита Дыняк (МХК "Динамо СПб"), лучший снайпер сезона МХЛ  
 - Плей-офф, как и весь сезон был очень тяжелым, но уже успел немного 
отдохнуть. Если не считать нашего выступления в второй части сезона, все 
сложилось достаточно успешно. Были сложные моменты, но проблемы 
старались решать всей командой. В плей-офф потерпели обидное поражение, 
но второй год подряд проигрываем чемпионам (улыбается). Приятно стать 
лучшим снайпером, но это заслуга всей команды. Спасибо ребятам за то, что 
столько передач отдали мне на пустые ворота, в принципе это их заслуга. 
Волнительно находиться на такой церемонии вместе с такими людьми. Пока не 
освоился, надеюсь привыкну чуть позже. 
Тимралий Вахрутдинов ("Мамонты Югры"), лучший защитник сезона МХЛ  
 - Уже успели с ребятами отойти от плей-офф, успокоились, поняли, что в 
следующем сезоне нужно играть лучше, работать над реализацией и все будет 
нормально. Совершенно не ожидал, что меня признают лучшим защитником. 
Когда узнал об этом, очень сильно удивился, но при этом очень рад, спасибо 
команде и тренерам за вклад в успех. Мы впервые в истории заняли первое 
место на Востоке, для многих ребят, как и для меня, это был первый опыт игры 
в плей-офф, поэтому немного не хватило хладнокровия и стабильности. У нас 
получилось хорошее звено, чувствуется прогресс, будем работать дальше. 
Антон Рубан, лучший бомбардир и снайпер сезона МХЛ, самый ценный игрок 
чемпионата МХЛ  

https://mhl.khl.ru/news/1/763007/


 

 

 - Это мой последний сезон в МХЛ, получилось сыграть результативно, это 
большой плюс. Минус в том, что "Кузнецким Медведям" не удалось попасть в 
плей-офф. Все ребята очень старались, бились, но этого оказалось 
недостаточно. Мне очень приятно находиться на церемонии закрытия МХЛ и 
вдвойне приятно, что такие великие люди вручали сегодня эти призы. Хочу 
поблагодарить свою семью за поддержку и помощь, партнерам по команде и 
тренерскому штабу за то, что верили в меня. 
Дмитрий Красоткин, лучший тренер сезона МХЛ  
 - Первое место - это всегда приятно, огромная благодарность ребятам, которые 
показали отличную игру в финальной серии против сильного соперника. 
Получилось красивое завершение сезона. Каждый год состав команды серьезно 
обновляется и следующий сезон не станет исключением. Кто-то из парней уже 
не может играть по возрасту, поэтому команду ждет обновление. Не буду никого 
выделять, кто-то сыграл послабее, кто-то посильнее. Хотелось бы 
поблагодарить Илью Коновалова, который всю финальную серию отыграл без 
замен, проявил характер. Что сказал команде после победы? Честно говоря, у 
меня сил не было что-то говорить (улыбается). Просто поздравил их и 
поблагодарил за работу, было сложно говорить, все эмоции остались на льду, 
ребята выложились на сто процентов. Свободно выдохнуть получилось только 
после финальной сирены последнего матча, очень переживал, волновался, но 
хорошо, что так много получилось забить, для нас это настоящий праздник 
(улыбается). Индивидуальные призы это замечательно, но самое главное - это 
командный результат, ведь играет целый коллектив, все они большие молодцы.  

https://mhl.khl.ru/news/1/763019/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Сергей Черкас:"Сезон женской команды получился немного скомканным" 
(Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 27 апреля 2018) 
Женская команда "Динамо Санкт-Петербург" во второй раз стала обладателем 
бронзовых медалей чемпионата Женской хоккейной лиги, заняв третье место в 
общекомандном зачете по итогам сезона 2017/2018. В матчах плей-офф 
петербурженки дважды уступили дмитровскому "Торнадо" и выбыли из гонки за 
золотыми медалями.  
Генеральный директор хоккейного клуба "Динамо Санкт-Петербург" Сергей 
Черкас подвел итоги выступления женской команды и поделился планами на 
будущее. 
- Для нашей команды сезон получился немного скомканным. Регламент 
проведения, который был выбран, не отвечает развитию ни женского хоккея, ни 
лиги в целом. Оценить объективно его очень сложно. Команды начали играть в 
середине сентября, в течение трех месяцев провели всего двенадцать матчей, 
потом три с половиной месяца отдыхали, а затем за месяц провели второй круг. 
В таких условиях готовить команду и держать ее в тонусе очень непросто. 
Конечно, попадание в тройку сильнейших - это неплохой результат, но я уверен, 
что наша команда могла выступить лучше.  
То, что поставленная в начале сезона задача не была выполнена, я связываю с 
тем, что главный тренер Александр Зыбин работал в двух командах. Все силы 
были брошены на подготовку сборной U18 к чемпионату мира, который сейчас 
проходит в Челябинске. Естественно, его отсутствие в составе команды не могло 
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не сказаться на подготовке девушек и, соответственно, на результате. Поэтому 
мы лишь в последнем круге мы узнали, какое место займем.  
- Какие меры можно предпринять для повышения уровня чемпионата? Может, 
имеет смысл заявиться в иностранные лиги? Например, играть в финских, 
шведских соревнованиях?  
- Если бюджет позволяет, можно заявляться в любой европейский чемпионат, 
принимать участие в международных турнирах. Мы не против проводить больше 
спаррингов с иностранными командами, это всегда полезно. Так, например, в 
рамках сборов, проводимых в соседней Финляндии, тренерский штаб всегда 
предусматривает несколько товарищеских встреч. Но стоит отметить, что 
запланировать на сезон подобные траты в бюджете заранее крайне сложно, 
потому что никогда нет нормального календаря в женской лиге, к тому же, он 
публикуется за несколько недель до начала Чемпионата. 
- Планируются ли изменения в составах тренерском и командном?  
- В целом все останется по-прежнему. Главным тренером будет Александр 
Викторович Зыбин, помогать ему будет Юлия Сергеевна Карпова. Все силы 
наставника команды будут брошены на подготовку девушек, поскольку 
юниорская сборная выпускается. В связи с этим задачи перед тренерским 
штабом и коллективом будут поставлены, безусловно, самые высокие. Что 
касается скамейки, больших изменений мы также не планируем. В женском 
хоккее никто не играет в четыре звена: пятнадцать человек, два запасных, плюс 
два вратаря - этого количества вполне достаточно. Хоккей они показывают 
интересный, быстрый, техничный, но не контактный, поэтому особого 
травматизма нет. Соответственно, держать большой запас игроков попросту нет 
необходимости.  
- Ведущие игроки останутся в команде на следующий сезон?  
- Насколько я знаю, лидеры нашей команды планируют продлевать договор с 
клубом. Мы в свою очередь, приветствуем это, готовы помогать им в 
профессиональном развитии.  
- Нет ли в планах перебазировать девушек в "Юбилейный"?  
- Дело в том, что женская команда базируется на Малом проспекте при 
поддержке Комитета по физической культуре и спорту Санкт-Петербурга. Клуб 
за аренду ничего не платит. Дополнительные расходы, которые повлекут за 
собой перемещение команды в спортивный комплекс "Юбилейный", нам ни к 
чему.  
- С этим ли было связано то, что ни одного матча в этом сезоне команда не 
провела на большой площадке?  
- Нет. Мы предлагали тренерскому штабу перенести матчи плей-офф на Малую 
арену СК "Юбилейный", но наставники решили игры не переносить, поскольку 
арена мало знакома девочкам, к тому же, нам она еще ни разу не принесла 
победу. Впрочем, даже привычный лед не помог девушкам выиграть в матче 
против "Торнадо". Самое обидное, что через два дня команда показала совсем 
другую игру. Что говорит о том, что "Динамо" могло побороться за золото в 
финале. Несмотря на обилие титулов подмосковной команды, "Торнадо" вполне 
проходимо, с этим коллективом можно бороться и выигрывать. 
- Пять представительниц клуба попали в состав олимпийской сборной. Как это 
отразилось на имидже "Динамо СПб"?  
- Мы гордимся нашими девушками. Не каждый клуб может похвастаться 
участниками Олимпиады. Хотя я не считаю, что игра нашей сборной была 
успешной: один победный матч, остальные проигранные - в моем понимании это 
слабое выступление. Чтобы сборная выступала достойно, необходимо, в первую 
очередь, делать сильный чемпионат, стараться создавать массовость, 



 

 

привлекать девочек в команды. Максимально улучшать качество подготовки 
занимающихся хоккеем. 
- Запланировано ли официальная церемония награждения команды?  
- Мы не планируем делать что-то отдельное для каждой команды. Но мы 
обязательно подведем итоги выступления клуба. Естественно, все будет 
зависеть от итогов выступления команды Высшей хоккейной лиги, которая 
сейчас играет в финале. Как только будет понимание, сразу соберем все три 
коллектива и каждый отметим. Нам есть чем гордиться: во-первых - как минимум, 
серебряные медали и победа в "регулярке" по Высшей хоккейной лиге, пятое 
место из 33 команд-участниц в регулярном чемпионате Молодежной хоккейной 
лиги, женская команда вновь стала обладателем бронзовых медалей. Поэтому 
мы хотели бы собрать всех вместе, поздравить. Над программой мероприятия 
мы пока что работаем, всех секретов не раскроем. 

http://whl.khl.ru/article/2331-sergey-cherkas-sezon-zhenskoy-komandi-poluchilsya-
nemnogo-skomkannim 
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КХЛ: новости клубов 
 

Краски на льду, нарды и мастер-шоу. Как клубы закрывали сезон КХЛ 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 27 апреля 2018) 
Турнир по киберхоккею, встреча с губернатором, раскраска льда и многое другое, 
- в клубах проявили недюжинную фантазию, придумывая яркие мероприятия на 
закрытие юбилейного сезона. KHL.ru рассказывает о некоторых из них. 
"Авангард" 
Третий год подряд в Омске вручали Приз имени Леонида Киселева. Его 
обладателями становятся лучшие по мнению болельщиков хоккеисты сезона в 
составе "Авангарда" и "Омских ястребов". На сей раз приз получили нападающий 
Илья Михеев и голкипер Константин Лобачев.  
"Автомобилист" 
В Екатеринбурге решили традиционно в конце сезона использовать лед для 
творчества своих болельщиков. В акции приняли участие несколько сотен 
человек, которые совместными усилиями израсходовали 100 литров краски и 
превратили хоккейную площадку в яркую картинку на тему хоккея и не только. 
Кстати, в следующем сезоне в КРК "Уралец" ледовая коробка будет 
реконструирована, заменены борта и заградительные стекла.  
"Амур" 
Хабаровчане собрали болельщиков в том же месте, где несколько лет назад 
презентовали новый логотип и форму команды. В ходе мероприятия были 
названы победители в различных номинациях, а болельщики просили уже экс-
главного тренера команды Андрея Мартемьянова остаться в клубе.  
"Витязь" 
Подмосковный "Витязь" продолжил традицию Гала-матчей по итогам сезона. В 
этот раз сыграли команды болельщиков клуба и коллектив, составленный из 
звезд команды и друзей "Витязя", среди которых были Станислав Ярушин, 
Данила Марков, Александр Гуськов, Александр Мостовой.  
"Динамо" Минск 
Уже 3 марта минское "Динамо" попрощалось с болельщиками. Этот вечер 
открыла пресс-конференция руководства и тренерского штаба. Затем 
состоялось "Мастер-шоу" игроков клуба, а завершилось все матчем с 
болельщиками.  
"Динамо" Москва 
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Московское "Динамо", несмотря на неудачный сезон, вновь собрало 
болельщиков на базе в подмосковном Новогорске. Все началось с итоговой 
пресс-конференции, а затем команда по традиции сразилась с болельщиками на 
льду.  
"Северсталь" 
Череповчане провели успешный сезон, попав впервые за долгое время в плей-
офф, поэтому положительных эмоций у игроков команды на закрытии сезона 
было достаточно. Кто-то побыл кассиром в магазине клубной атрибутики, кто-то 
сыграл в нарды на льду, а главный тренер команды Александр Гулявцев 
попробовал себя в роли арбитра.  
ХК "Сочи" 
В конце марта южане встретились со своими болельщиками в рамках 
мероприятия "День Леопардов. Овертайм". Фанаты клубы смогли взять 
автографы, а затем сразились с хоккеистами команды и тренерским штабом в 
интеллектуальную игру. Кроме того, состоялось награждение игроков клуба, 
выступающих в КХЛ все 10 сезонов.  
"Спартак" 
В очередной раз московский "Спартак" собрал своих болельщиков в конце 
апреля на турнир по киберхоккею, где одними из участников были молодые 
игроки команды Илья Талалуев и Максим Цыплаков.  
"Торпедо" 
Нижегородское "Торпедо" практически сразу же после вылета команды из плей-
офф организовало автограф-сессию игроков и тренерского штаба с 
болельщиками.  
"Трактор" 
"Трактор" стал одним из открытий сезона КХЛ 2017/18, команда Анвара 
Гатиятулина добралась до полуфинала Кубка Гагарина, где уступала будущему 
победителю - "Ак Барсу". Хоккеистов ждал прием у губернатора Челябинской 
области Бориса Дубровского, где им были вручены бронзовые медали 
чемпионата КХЛ.  

https://www.khl.ru/news/2018/04/27/387890.html 
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10 игроков с именем, которые выходят на рынок свободных агентов КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 27 апреля 2018) 
На Шипачева претендуют "Авангард" и "Салават", а "Ак Барсу" нужно удержать 
Азеведу. 
1 мая в КХЛ отрывается трансферное окно и на рынок свободных агентов выйдет 
достаточно много мастеровитых игроков. Называем 10 игроков с именем без 
учета Ильи Ковальчука, которые через несколько дней станут неограниченно 
свободными агентами. 
Вадим Шипачев  
"Хватит это терпеть" - именно эта фраза одного небезызвестного политика 
приходит на ум, когда смотришь на то, каким получился прошлый сезон у 
Шипачева. У Вадима не заладилось в Северной Америке, но и в России счастья 
он не обрел: Олег Знарок заточил зуб на форварда за то, что он подписал 
контракт с "Вегасом" во время ЧМ. Как итог - всего один матч на Олимпиаде, 
практически полностью пропущенный плей-офф и неясные перспективы. В СКА 
он не останется, сейчас на Шипачева претендуют "Авангард" и "Салават Юлаев". 
Джастин Азеведу  
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Канадец совершенно заслуженно стал MVP Кубка Гагарина. И, кстати, это 
первый в нашей иностранец, которому это удалось. Само собой, вряд ли сейчас 
Джастин сидит без предложений. Какой-то конкретики на данный момент нет, но, 
само собой, казанцам нужно приложить все усилия к тому, чтобы сохранить 
своего лучшего форварда. 
Крис Ли  
Год назад 37-летний защитник дебютировал за сборную Канады на чемпионатах 
мира. А после этого он подписал пробный контракт с "Лос-Анжелес Кингз". 
Казалось бы, что карьера Криса в самом ее конце сделала неожиданный скачок 
наверх Но нет. Соглашение с "королями" было расторгнуто, и Ли вернулся в 
Магнитогорск. Но его статистика была уже не столь впечатляющей, как в былые 
годы. "Металлургу" нужно омоложение состава, и поэтому команде, рано или 
поздно, придется расстаться с заслуженными ветеранами. Хоть и будет это 
непросто. 
Микко Коскинен  
Так же пока не ясно будущее одного из лучших иностранных вратарей лиги Микко 
Коскинена. По нашей информации, он договорился с "Эдмонтоном" о двухлетнем 
контракте на сумму в пять миллионов долларов. Что ж, здесь, в России финн уже 
все выиграл. Настало время попробовать себя океаном. 
Богдан Киселевич  
Заканчивается контракт и у Богдана Киселевича. Перед ним также маячит 
перспектива выступления в НХЛ, пусть пока не столь явная, как у Коскинена. Но 
она есть, и ее необходимо использовать. И чемпионат мира, на который Богдан 
не поедет только в случае крайнего форс-мажора - это отличный шанс показать 
себя перед энхаэловскими боссами. 
Евгений Медведев  
Пару лет назад опытный игрок обороны решил попробовать себя в НХЛ. 
Получилось не очень удачно и летом 2016-го он вернулся в Россию и подписал 
контракт с "Авангардом", где с ходу стал капитаном команды. Но контракт 
подошел к концу, и с будущим Евгения пока что есть неопределенность. Против 
Евгения играет его солидный возраст, который отчасти перекрывает его игровые 
качества. Вряд ли кто-нибудь сейчас станет с ним подписывать контракт на два-
три года. Если брать клубы гранды, то было бы интересно увидеть Медведева в 
условном "Салавате". Думается, что он сумел бы убрать бардак в обороне 
уфимской команды, который время от времени наступал в прошлом сезоне. 
Александр Попов 
Согласитесь, было бы очень символично и красиво, если бы под конец карьеры 
Попов вернулся в родной "Авангард"? Не сомневаемся, что болельщики из 
Омска очень этого ждут. Пока что о будущем опытного форварда нет никакой 
информации. Показательно, что в свои 37 Александр играет в первом звене 
"армейского" коллектива, практически не уступая по "физике" более молодым 
партнерам. Молодым ребятам из ЦСКА очень нужен такой дядька, который в 
любой момент может помочь правильным советом. Оставить Попова в ЦСКА 
будет правильным решением. 
Александр Свитов  
Подходит к концу соглашение и у капитана "Ак Барса" Александра Свитова. Но, 
по правде говоря, слабо верится в то, что стороны не сумеют договориться. Да, 
в этом сезоне Александр стал чаще травмироваться, да и забивать у него 
получалось реже, чем обычно. Но любой команде нужны духовитые люди, 
которые могли бы быть лидерами, и Александр - один из них. Думаем, что Свитов 
все-таки останется в "Ак Барсе", пусть ему и придется слегка поумерить свои 
финансовые аппетиты. 



 

 

Александр Пережогин  
Перед началом прошлого сезона Пережогин был одним из самых 
высокооплачиваемых игроков омской команды с зарплатой около 90 миллионов 
рублей в год. С форвардом тогда заключили контракт на пониженных условиях. 
Но по ходу чемпионата Александр травмировался, да и в целом его 
результативность была не столь высокой, как в былые времена. 
Показательными являются два момента. Как мы прекрасно помним, Герман 
Титов уже отказывался по ходу регулярного чемпионата от услуг нападающего, 
не взяв его в январе на выезд в Новосибирск. Да и в плей-офф наставник омичей 
жаловался на недостаточно хорошее движение Александра. Возможно, 
известному форварду в этом межсезонье придется искать новую команду. 
Андрей Зубарев  
В начале месяца проходил слушок о том, что "Салават" не прочь вернуть Андрея 
в свои ряды. Если это правда, то такое решение не лишено логики. В СКА 
Зубарев далеко не всегда попадал в топ-4. В Уфе же ему могут дать больше 
игрового времени. Сильные защитники очень нужны команде Николая Цулыгина.  

https://www.championat.com/hockey/article-3417843-zvjozdy-khl-kotorye-
stanovjatsja-neogranichenno-svobodnymi-agentami.html 

К заголовкам сообщений 

Итоги сезона. "Ак Барс": возвращение Зарипова и третий Кубок Гагарина 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 27 апреля 2018) 
KHL.ru начинает серию материалов о том, как прошел для команд сезон 
2017/2018. Первый на очереди - триумфатор чемпионата: под мудрым 
руководством Зинэтулы Билялетдинова казанский "Ак Барс" выиграл свой 
очередной трофей.  
Перед началом десятого, юбилейного чемпионата КХЛ большая часть 
болельщиков, да и многие эксперты предрекали, что Кубок весной достанется 
либо СКА, либо ЦСКА. На бумаге составы "армейцев" действительно выглядели 
внушительно, и их возможная битва за победу в конференции казалась скрытым 
финалом. Однако хоккей рассудил иначе. В воскресенье 22 апреля 2018 года 
казанский "Ак Барс" стал первой командой, выигравшей Кубок Гагарина в третий 
раз. Как татарстанский клуб сумел добиться этого успеха?  
"Ак Барс"-2018. Чемпионы - кто они?  
Как складывался сезон  
Усиление, которое проводил "Ак Барс" прошлым летом, выглядело любопытно, 
но неоднозначно. Да, опыт Андрея Маркова неоценим, однако возраст есть 
возраст. Да, Станислав Галиев талантлив, однако за океаном топ-форварда в 
нем не нашли. Да, пришла интересная молодежь из Новокузнецка, но кто из них 
будет соответствовать уровню клуба? И наконец: возвращение Даниса 
Зарипова, которого в Казани обожают, оказалось омрачено сообщением о его 
положительной допинг-пробе, форвард был отстранен на неопределенное 
время.  
"Регулярка" для команды и ее болельщиков началась с контрастного душа. В 
пятиматчевой домашней серии "Ак Барс" одержал четыре чистых победы, и 
внезапно провалил встречу с ХК "Сочи" - 0:5. Не сказать, что конфуз оказался 
разовой акцией, позднее казанцев громил "Локомотив", "сушили" ЦСКА и 
"Нефтехимик", обыгрывали "Сибирь" и "Северсталь". Случались и достаточно 
затяжные "ямы" - пять поражений в шести матчах в ноябре, четыре из пяти - в 
декабре. Но знающий человек в данных локальных неудачах мог разглядеть 
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нечто иное. В этих поражениях тренерский штаб Билялетдинова лепил 
исключительно кубковую команду, затачивал ее под поединки на вылет.  
От игры к игре все увереннее чувствовал себя в рамке местный воспитанник 
Эмиль Гарипов, наставники доверяли ему безоговорочно. Галиев постепенно 
осваивался на большой площадке и находил взаимопонимание с одним из 
лучших центров лиги - Владимиром Ткачевым. Подтверждали свою 
состоятельность легионеры - Иржи Секач и новичок Антон Ландер. Вновь вышел 
на лед Данис Зарипов, сумевший добиться амнистии и сокращения 
дисквалификации до полугода! В состав он влился не сразу, однако 
целенаправленно набирал форму к весне. И даже пропустивший больше двух 
месяцев (и Олимпиаду) из-за травмы Джастин Азеведо по возвращению на 
площадку стал только "голоднее".  
В Восточной конференции "Ак Барс" в итоге оказался первым, хоть и оформил 
этот успех скорее мимоходом. Этаким бонусом: мол, да, приятно, но вопрос-то в 
другом.  
В первом круге плей-офф Казани достался крайне неприятный соперник: "Амур". 
И дело даже не в том, что "тигры" очень прилично выглядели по ходу сезона, а в 
том, как мог повлиять на форму игроков лишний перелет в Хабаровск и обратно. 
Лишнего перелета не случилось, и следующим на пути "Ак Барса" был опасный 
в любом состоянии Сергей Мозякин и его "Магнитка". В этой серии Казань отдала 
лишь один матч - первый. А с "Трактором" в финале конференции и вовсе 
справилась за четыре встречи.  
К тому времени Азеведо уже наработал себе на звание MVP (оное в конце концов 
и получил), Гарипов в воротах выглядел наглухо зацементированным бетонным 
блоком, взаимодействию Галиева, Ткачева и Зарипова могли завидовать 
швейцарские часовые механизмы, а "держал" все это капитан лучших образцов 
- Александр Свитов. Защитные порядки Зинэтулу Билялетдинова также не 
подводили, и пробившийся в решающий раунд Кубка Гагарина ЦСКА уже вовсе 
не выглядел его фаворитом.  
А дальше - история закольцевалась. Самый первый обладатель трофея взял его 
и в десятом сезоне, став первым в лиге трехкратным чемпионом.  
Тренер  
У тренерского гения клубного специалиста Зинэтулы Билялетдинова вряд ли 
есть границы. Постоянно выигрывать невозможно - это непреложная истина. Но 
и держать команду в топе на протяжении более десятка лет - кто сможет, если 
не гений? Зинэтула Хайдярович во главе "Ак Барса" с 2004 года, и официально 
уходил из команды он лишь для работы с национальной сборной. И если брать 
только результаты КХЛ, на счету команды Билялетдинова теперь три Кубка 
Гагарина. Три! Столько же и у Олега Знарка, но наставник "Ак Барса" взял все 
свои трофеи с одним клубом.  
Лучший матч  
Интересно, что в нынешнем плей-офф "Ак Барс" выиграл "всухую" лишь два 
матча - первый и последний. А еще интереснее, что в предыдущих двух 
победных финалах Казань тоже не пропускала в решающей встрече! На этот раз 
нули на табло держались до 42-й минуты, пока Ларса Юханссона не пробил Роб 
Клинкхаммер. Чтобы отыграться, у "армейцев" был в запасе вагон времени, но 
весь третий период они будто бились головой в стенку. В надежную, системную, 
выстроенную по кирпичикам лично Зинэтулой Билялетдиновым стенку. И 
пробить - не смогли.  
Худший матч  
Непросто вспомнить худший матч сезона команды, которая выдала такую 
собранную, мощную и правильную игру в плей-офф. Пусть это будет та самая 



 

 

домашняя встреча с ХК "Сочи" на старте регулярного чемпионата. Казанцы тогда 
провалили последние 14 минут из 60, попустив за это время четыре шайбы, а 
забросить не сумели ни одной. Гарипова, кстати, по ходу заключительного 
отрезка менять не стали, все пять пробоин были его.  
Открытия  
В регулярном чемпионате 26-летний нападающий Станислав Галиев забросил 
12 шайб за 52 матча. А в плей-офф - 10 за 19, и стал лучшим снайпером кубковой 
весны! Решение вернуться в Россию нападающий принял нынешним летом, до 
этого он на протяжении 10 лет штурмовал НХЛ, однако так и не смог пробиться 
в основной состав "Вашингтона". Перед сезоном в интервью KHL.ru Галиев 
говорил: "Хочу выиграть Кубок Гагарина в первый же сезон, почему нет?" И 
действительно - почему? С командой Станислав не прогадал!  
Ну а главный бомбардир плей-офф Джастин Азеведо и его титул MVP - это не 
открытие. Это заслуженная награда большому мастеру. Как, впрочем, и пятый 
Кубок для Даниса Зарипова.  
Разочарования  
Разочарованием в этом "Ак Барсе" назвать решительно некого. В интервью 
после окончания плей-офф подтвердил это и сам Зинэтула Билялетдинов : "Я 
защищал и буду защищать любых своих ребят. Они мои, в моей команде. Люди, 
преданные хоккею. По-другому со мной нельзя". И этот как раз тот случай, когда 
свой вклад в общий успех внес без исключения каждый.  
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К заголовкам сообщений 

Хоккеист ЦСКА Капризов стал лауреатом премии "Армеец года" в 
номинации "Спортивный подвиг" (ТАСС, Москва, 27 апреля 2018) 
Церемония награждения лауреатов премии прошла в рамках торжественного 
концерта, посвященного 95-летию ЦСКА 
Нападающий московского хоккейного клуба ЦСКА Кирилл Капризов стал 
лауреатом премии "Армеец года" в номинации "Спортивный подвиг". Об этом 
сообщает пресс-служба Министерства обороны. 
Церемония награждения лауреатов премии "Армеец года" прошла в рамках 
торжественного концерта, посвященного 95-летию ЦСКА. Ежегодная премия 
учреждена с целью популяризации спорта и поддержки армейских атлетов. 
Награждение победителей прошло в 13 номинациях. Капризов получил награду 
за решающую шайбу в финальном матче Олимпийских игр 2018 года в 
южнокорейском Пхенчхане против сборной Германии (4:3). 
В номинации "Спортсмен года по олимпийским видам спорта" победил чемпион 
мира по плаванию, бронзовый призер Олимпийских игр 2016 года Антон Чупков. 
В номинации "Лучшая действующая спортсменка по олимпийским видам спорта" 
победила чемпионка мира 2017 года по современному пятиборью Гульназ 
Губайдуллина. Лучшей командой года стал хоккейный клуб ЦСКА, который в 
сезоне-2017/18 вышел в финал Кубка Гагарина, кроме того, восемь игроков 
команды стали победителями Олимпиады-2018 в Южной Корее. Молодежная 
команда клуба "Красная Армия" в 2017 году стала обладателем Кубка 
Харламова, а также Кубка мира по хоккею среди молодежных клубных команд, 
став единственным в истории двукратным обладателем трофея. 
В номинации "Тренер года" победу праздновала мастер спорта СССР 
международного класса, заслуженный тренер России, советская фигуристка 
Елена Буянова, чьей воспитанницей является обладательница бронзовой 
медали чемпионата России, участница Олимпийских игр Мария Сотскова. В 
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номинации "За преданность клубу и идеалам спорта" победа досталась 
Александре Пахмутовой и Николаю Добронравову, в чьем творчестве особое 
место занимают сочинения, посвященные армейскому спорту. В другой 
номинации с таким же названием победу решением жюри присудили станции 
метро ЦСКА, которая была открыта в рамках празднования 95-летия клуба. В 
специальной номинации "Движение вверх" награда досталась участникам 
баскетбольного финала Олимпиады 1972 года в Мюнхене Алжану 
Жармухомедову и Ивану Едешко. 
"Вы - наша гордость, вы - наша надежда, вы - наша слава, вы - слава всей России 
и Вооруженных сил РФ. Позвольте пожелать вам крепчайшего здоровья, 
пожелать чтить крепчайшие традиции и заслуги ветеранов", - сказал первый 
заместитель министра обороны РФ Руслан Цаликов, открывая церемонию 
награждения. 
В торжественном мероприятии приняли участие выдающиеся армейские 
спортсмены, государственные, политические и общественные деятели, 
руководство Министерства обороны Российской Федерации, представители 
науки, культуры и искусства, поклонники клуба.  

http://tass.ru/sport/5165697 

К заголовкам сообщений 

Два клуба КХЛ претендуют на Шипачева (Чемпионат.com, Москва, 27 
апреля 2018) 
Омский "Авангард" и уфимский "Салават Юлаев" являются основными 
претендентами на российского нападающего Вадима Шипачева, чей контракт с 
питерским СКА истекает 30 апреля. 
Питерский клуб в свою очередь не делал предложения игроку по новому 
контракту.  
В завершившемся сезоне 31-летний форвард забросил девять шайб и сделал 16 
голевых передач в 25 матчах регулярного сезона, в 14 матчах Кубка Гагарина на 
его счету 11 (4+7) очков. 

https://www.championat.com/hockey/news-3417287-avangard-i-salavat-julaev---
osnovnye-pretendenty-na-shipachjova.html  

Похожие сообщения (5): 

 Sports.ru, Москва, 27 апреля 2018 

 Sports.ru, Москва, 27 апреля 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Sport.ру, Москва, 27 апреля 2018 

 Газета.Ru, Москва, 27 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Центрфорвард второго звена и лимитчик. Кого нужно найти "Салавату" в 
межсезонье (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 27 
апреля 2018) 
Через три дня в КХЛ откроется трансферное окно, появятся первые 
официальные новости о переходах и клубы начнут максимально активно искать 
игроков. "БИЗНЕС Online" рассказывает о том, кого необходимо подписать 
"Салавату Юлаеву", чтобы укомплектовать состав на сезон. 
ВРАТАРЬ-ЛЕГИОНЕР 
После ухода Бена Скривенса, о чем сообщили официально через неделю после 
окончания сезона, первым вопросом для клуба стал поиск вратаря. Причем, 

http://tass.ru/sport/5165697
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вратаря-легионера, потому что начинать сезон с парой Андрей Кареев - Иван 
Налимов в "Салавате Юлаеве" не рискнут. 
В общем-то, уже ни для кого не секрет, что эту позицию клуб закроет быстро. 
После того, как 30 апреля истекут контракты у большинства игроков лиги, 
уфимцы смогут оформить переход на бумаге. Это будет Юха Метсола с которым 
есть предварительная договоренность. С приходом Метсолы вратарская 
позиция "Салавата" будет закрыта и единственный вопрос для руководства - 
оставлять ли обоих российских вратарей или найти вариант с обменом для кого-
то из пары Кареев - Налимов. 
Если у клуба не возникнет проблем с Метсолой, то при любом из оставшихся 
российских вратарей, с учетом проспекта "Коламбуса" Даниила Тарасова, 
вратарская бригада Уфы, наконец, обещает стать весьма надежной. 
ЦЕНТРФОРВАРД В ТОП-6 
Одна из главных целей "Салавата" в межсезонье - поиск центрального 
нападающего в топ-6. Дмитрий Саюстов новый контракт от клуба не получил, 
соответственно, их связка с Антоном Бурдасовым и Владимиром Ткачевым 
претерпит изменения. Чтобы это звено не просело, как это бывало в концовке 
сезона, нужно не просто найти замену, а усилить позицию.  
Илья Зубов в этом сезоне не доказал, что способен стать лидером. Даже если 
его не обменяют, по умолчанию в первое-второе звенья он не попадет. Да и 
делать ставку на него, как на центра одного из забивных звеньев, не стоит.  
В обойме остаются Йоонас Кемппайнен, Георгий Бусаров и Петр Хохряков, 
который с большой долей вероятности окажется в Уфе. Компания неплохая, но 
в ней не хватает игрока топ-уровня. 
ЗАЩИТНИК-УНИВЕРСАЛ 
C защитной линией на новый сезон для Николая Цулыгина все более-менее 
понятно. В команде остаются Филип Ларсен, Григорий Панин, Захар Арзамасцев, 
Максим Осипов. Скорее всего, останется и Станислав Гареев, который через 
несколько дней станет ограниченно свободным агентом. Открыт вопрос с 
Александром Логиновым, для которого сезон стал неудачным, а контракт вот-вот 
закончится. Не будет Оскара Бартулиса и Максима Гончарова. 
Учитывая игру оставшихся хоккеистов, можно сделать вывод, что "Салавату" 
необходим защитник-универсал, способный играть в неравных составах. Таким 
вполне мог бы стать Бартулис или, скажем, Сами Леписто, к которому у клуба 
был интерес по ходу сезона. Однако, с подписанием Метсолы, легионерские 
позиции будут закрыты, а брать шестого при такой ситуации будет не самым 
логичным решением. Соответственно, клубу придется постараться, чтобы найти 
игрока, подходящего по критериям.  
Конечно, здесь будет велика роль Цулыгина, который как главный тренер пока 
никому не знаком. Если преемник Эркки Вестерлунда решит, что ему нужен, 
например, еще один защитник с акцентом на атаку, то селекционной службе 
предстоит искать такого. Но вероятнее всего Уфа будет искать человека, 
способного сыграть и там, и там. 
ЛИМИТЧИКИ 
Наконец, не самая очевидная, но не менее важная позиция, которая на данный 
момент не закрыта, касается лимитчиков. По регламенту в новом сезоне в 
составе необходимо иметь либо двух игроков 1999-го года рождения, либо 
одного 99-го и еще одного 98-го.  
20-летний игрок у "Салавата" есть - это защитник Анатолий Елизаров. Он в 
прошлом году вернулся из-за океана с целью пробиться в состав основной 
команды и добился этого. Елизаров прибавлял по ходу сезона, у него были 
провалы в игре, но как лимитчик он отлично подходит. Если начнутся проблемы, 



 

 

то игроки 98-го года в системе клуба есть, как минимум способные сидеть на 
лавке в КХЛ и подстраховать в случае форс-мажоров. 
Другое дело с игроками 99-го года рождения. В "Толпаре" и "Торосе" хоккеистов, 
которые смогут в следующем сезоне играть в КХЛ нет. Это работа для скаутов 
по молодежи, благо в Уфе есть люди, способные с ней справиться. В идеале, 
было бы иметь два - три игрока, для возможности ротации с молодежкой без 
потери качества, при этом, желательно, чтобы как минимум один из них мог 
играть и в третьем звене. Но пока в клубе такого игрока нет.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/217375/ 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Приедет ли в "Торпедо" тренер, выигравший Кубок Стэнли? 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 27 апреля 2018) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Главная беда этой российской сборной - зажатость. Вчера после четвертого 
поражения подряд хоккеисты ждали автобус и делились впечатлениями, о 
которых они почему-то не говорят в микст-зоне. Удивлялись, что Вели-Матти 
Савинайнен спокойно берет игру на себя, исполняет сложные трюки, он 
расслаблен. - А ведь он из "Югры" ! - воскликнул один из игроков. Да, он из "Югры" 
и расслаблен, а мы олимпийские чемпионы и напряжены. И это ведь не вчера 
началось, а прямо с первого матча в Ярославле. 
Пожалуй, лишь Никита Сошников все делает с улыбкой и выглядит человеком с 
другой планеты. Неплох и Игорь Шестеркин, но он не будет играть. Остальные 
словно надевают оковы на себя перед выходом на лед. Не добавляют 
настроения и помощники Ильи Воробьева. Алексей Кудашов даже в Ярославле 
так не руководил, хотя его все называли очень корректным тренером. А Игорь 
Никитин моментально принес солдатскую атмосферу. Не улыбнись, не посмотри 
в другую сторону, будь серьезен. Я с участниками Евротура вторую неделю, и 
скованность только у нашей команды. Остальные особо не парятся и получают 
удовольствие от скорого начала турнира, а потом и отпуска. Эй, парни, вы чего? 
Это же игра, это праздник! В таком состоянии нам вообще не стоит ехать на 
чемпионат мира. 
ВЫЗОВЫ В СБОРНУЮ  
Не добавляет положительной атмосферы и то, что мы уже на грани того, чтобы 
собрать олимпийскую сборную в Новогорске и тщательно выбирать команду. 
Нам бы еще время, еще месяц или два. Да не бывает такого на уровне сборной. 
Артема Анисимова из "Чикаго" вызвали в национальную команду во время 
третьего периода. При этом изначально его не хотели звать, да я и ума не 
приложу, чем он после такого сезона может пригодиться. С кем он будет играть? 
Вы его матчи видели в "Чикаго"? И центров теперь слишком много, а еще будут 
ждать игроков "Вашингтона". И отдельно хотелось поговорить о вратаре. В 
четверг Рашит Давыдов честно отвечал на все жесткие вопросы по поводу Эмиля 
Гарипова, но я так и не понял, почему Василий Кошечкин в ужасном состоянии - 
это хорошо, а Гарипов на пике форме, на кураже - плохо. Нет международного 
опыта - это не аргумент. Наоборот, хоть не заразится общей паникой. И уж 
совсем странно выглядит то, что, возможно, мы будем ждать Андрея 
Василевского. Знаете, почему это плохо? На все тренировки могут выходить 
только аккредитованные хоккеисты, а когда у нас два вратаря, то они просто 
выдыхаются. 
ВЫБОР "ТОРПЕДО"  

http://sport.business-gazeta.ru/article/217375/


 

 

В "Торпедо" наступают новые времена и непонятно какие. Вчера вихрем 
пронеслась новость о том, что в Нижний Новгород поедет Вячеслав Быков, но я 
ни на секунду не сомневался, что это кто-то психанул и выдал фантастику за 
жизнь. Реальные кандидаты появились ближе к вечеру. Номер один в списке - 
Боб Хартли. Это не самый лучший вариант, так как в последние годы Хартли все 
больше напоминает мне Майка Кинэна, только еще в нормальном возрасте. 
Тусуется в Европе, капризен, результатов никаких нет. Он должен был работать 
в рижском "Динамо", но категорически отказался, а при нем сборная Латвии не 
выглядит командой, совершившей рывок. Да, он выиграл Кубок Стэнли, он учтив, 
вежлив и красноречив, но к этому бы еще и умение тренировать. А в последние 
годы у него с этим беда. Но и другие варианты в Нижнем Новгороде говорят о 
том, что там начинается период проблем. Среди кандидатов - Александр 
Андриевский и Павел Торгаев. Нет, конечно, можно дать шанс Торгаеву. Я видел, 
что он делал в "Северстали", и мне многое нравилось. Но ведь ему не дадут 
спокойно работать, начнут требовать, спрашивать с первых минут, а каков 
Торгаев при таком давлении - никто не знает. 
САЛАК УХОДИТ ИЗ "СИБИРИ"  
Все, эра Александра Салака в Новосибирске окончательно закончена. Вчера 
клуб подписал контракт с вратарем Дэнни Тэйлором, и чешский вратарь больше 
не нужен. Он был готов на понижении зарплаты, очень хотел остаться, и я 
немного опасался, что в Новосибирске соблазнятся. К счастью, Кирилл 
Фастовский не дрогнул. Салак - очень "токсичный" хоккеист, способный 
разрушить любой коллектив. Почему, думаете, его выгнали из СКА ? Да, с ним 
"Сибирь" взяла бронзовые медали, но заплатила слишком дорого. Не исключено, 
что Салак найдет работу в КХЛ, но ничего хорошего этот клуб не ждет. Тэйлор 
уже играл в Новосибирске, выглядел довольно неплохо, но не сказать, что он 
намного сильней Алексея Красикова. Да и не должен быть сильней. Теперь все 
в руках у российского вратаря. Контракт с Тэйлором - знак. В тебя верят, Алексей. 
Кроме того, в клуб перешел Юлиус Юнтилла. Но это чистая лотерея. Да, 
известно, что он лучший игрок прошлого регулярного чемпионата Финляндии, 
провел плей-офф в золотом шлеме. Но год назад в Швеции он набрал 11 очков 
в 37 матчах. Я говорю, у нас все клубы берут статистику и приглашают лучших 
из Финляндии и Швеции по итогам сезона. Чаще всего это не срабатывает.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/priedet-li-v-torpedo-trener-
vyigravshiy-kubok-stenli-1401745/ 
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Трансферы клубов 
 
ЦСКА продлил контракт со Скоттом (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 27 апреля 2018) 
Нападающий ЦСКА Грег Скотт подписал новое соглашение с клубом, сообщает 
пресс-служба армейцев. Контракт рассчитан на один год. 
В сезоне 2017/18 Скотт провел 55 матчей за ЦСКА и набрал 18 (8+10) очков.  
Напомним, что ЦСКА дошел до финала Кубка Гагарина, где уступил "Ак Барсу" 
со счетом 1-4 в серии.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/cska-prodlil-kontrakt-so-skottom-
1402000/ 
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"Сибирь" договорилась о подписании контракта с финским форвардом 
Пелтолой (Чемпионат.com, Москва, 27 апреля 2018) 
Хоккейный клуб "Сибирь" договорился о подписании однолетнего контракта с 
финским центральным нападающим Юккой Пелтолой. 
30-летний форвард всю свою карьеру провел в Финляндии в клубе "Таппара", 
последние четыре сезона являлся капитаном команды, в составе которой 
дважды становился чемпионом первенства Финляндии. В сезоне-2016/17 
получил приз лучшего игрока плей-офф, в прошедшем регулярном чемпионате 
стал лучшим по показателю заброшенные шайбы в меньшинстве (отличился 
дважды). В сезоне-2017/18 в 54 матчах записал в свой актив 33 (14+19) очка при 
показателе полезности "+13". Вице-чемпион Финляндии минувшего сезона, стал 
вторым бомбардиром плей-офф с 13 (6+7) очками. 
Также Пелтола привлекается в сборную Финляндии с 2010 года. В составе 
национальной команды играл на Олимпиаде-2018. 
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 LiveResult.ru, Москва, 27 апреля 2018 

 Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Sport.ру, Москва, 27 апреля 2018 

 Live Sport (livesport.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 365 дней (365news.biz), Москва, 27 апреля 2018 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 27 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Лучший снайпер финской лиги Бертран стал игроком "Сибири" 
(Чемпионат.com, Москва, 27 апреля 2018) 
"Сибирь" официально объявила о переходе в команду нападающего Шарля 
Бертрана. Об этом сообщается на официальном сайте команды. 
Французский форвард в минувшем сезоне выступал за "Кярпят" и набрал 51 
(32+19) балл в 60 играх "регулярки". В плей-офф на счету 27-летнего хоккеиста 
9 (5+4) очков в 18 матчах. 

https://www.championat.com/hockey/news-3417243-luchshij-snajper-finskoj-ligi-
bertran-stal-igrokom-sibiri.html 
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 ХК Сибирь (hcsibir.ru), Новосибирск, 27 апреля 2018 

 Ivest.kz, Степногорск, 27 апреля 2018 

 ТАСС, Москва, 27 апреля 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Новосибирский городской сайт (ngs.ru), Новосибирск, 27 апреля 2018 

 Sports.ru, Москва, 27 апреля 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 27 апреля 2018 

 Р-Спорт, Москва, 27 апреля 2018 

 Новости Новосибирска (novosibirsk-news.net), Новосибирск, 27 апреля 
2018 

 Sportbox.ru, Москва, 27 апреля 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 365 дней (365news.biz), Москва, 27 апреля 2018 

 Новости Новосибирска (novosibirsk-news.net), Новосибирск, 27 апреля 
2018 

 Kp.ru, Москва, 27 апреля 2018 

 ГТРК Новосибирск, Новосибирск, 27 апреля 2018 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 27 апреля 2018 

 VSE42 (vse42.ru), Кемерово, 27 апреля 2018 

 Navkolo.me, Москва, 27 апреля 2018 

 Szaopressa.com, Москва, 27 апреля 2018 

 Live Sport (livesport.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Эхо Петербурга (echospb.ru), Санкт-Петербург, 27 апреля 2018 

 Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 NevaInfo.Ru, Санкт-Петербург, 27 апреля 2018 

 ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 27 апреля 2018 

 БК (bk54.ru), Новосибирск, 27 апреля 2018 
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 Sports.ru/tribuna, Москва, 27 апреля 2018 

 Новости регионов России (newsregions.ru), Москва, 27 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Форвард "Айлендерс" Николай Кулемин может вернуться в "Магнитку" 
(Чемпионат.com, Москва, 27 апреля 2018) 
Нападающий "Нью-Йорк Айлендерс" Николай Кулемин по завершении этого 
сезона может вернуться в Континентальную хоккейную лигу. 
Форвард подпишет контракт с магнитогорским "Металлургом", из которого и 
уезжал за океан в 2008-м. "Айлендерс", за который россиянин выступал на 
протяжении последних четырех сезонов, не заинтересован в продлении 
контракта с Кулеминым. 
Напомним, что в начале этого сезона Кулемин получил травму, из-за которой 
выбыл до конца сезона. Всего в НХЛ 31-летний нападающий провел 669 матчей 
и набрал 274 (121+153) очка. 

https://www.championat.com/hockey/news-3417539-istochnik-forvard-ajlenders-
nikolaj-kuljomin-mozhet-vernutsja-v-magnitku.html 

Похожие сообщения (14): 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 27 апреля 2018 

 Sports.ru, Москва, 27 апреля 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Чемпионат.com (championat.com), Москва, 27 апреля 2018 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 27 апреля 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Sports.ru, Москва, 27 апреля 2018 

 Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Sport.ру, Москва, 27 апреля 2018 

 Sport24.ru, Москва, 27 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук: пока не вел никаких переговоров с клубами НХЛ (Р-Спорт, 
Москва, 27 апреля 2018) 
Российский нападающий Илья Ковальчук заявил, что пока не вел переговоры с 
каким-либо клубом Национальной хоккейной лиги (НХЛ). 
Ковальчук ранее объявил, что покидает СКА и в следующем сезоне вернется в 
НХЛ. По информации североамериканской прессы, главным претендентом на 
нападающего является клуб "Нью-Йорк Рейнджерс". 
"Пресса решила - "Рейнджерс"... Никаких разговоров не было, я еще не с кем не 
разговаривал. Я только 10 дней, грубо говоря, как свободный агент стал. Прилечу 
в воскресенье в Америку и буду разговаривать. Какие-то есть предложения и 
заинтересованность. Это самое главное, что еще кому-то нужен", - сказал 
Ковальчук журналистам.  
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http://www.puls-planety247.ru/kovalchuk-zayavil-chto-poka-ne-vyol-peregovorov-s-klubami-nkhl-rt/
https://newsae.ru/sport/27-04-2018/kovalchuk_poletit_v_voskresene_v_severnuyu_ameriku_dlya_peregovorov_s_klubami_nhl/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_66688/
http://www.hockey-world.net/nhl/192522-ilya-kovalchuk-poka-ne-vel-nikakikh-peregovorov-s-klubami-nkhl
http://163gorod.ru/event/24521781-poka-ne-vyol-nikakih-peregovorov-s-klubami-nhl-kovalchuk
https://gazeta-margust.ru/kovalchuk-poletit-v-voskresene-v-severnuyu-ameriku-dlya-peregovorov-s-klubami-nkhl
http://tvoygorodpskov.ru/2018/04/794765-kovalchuk-perehod-v-reyndzhers-po-suti-peregovorov-ne-bilo.html
http://morning-news.ru/2018/04/kovalchuk-perehod-v-reyndzhers-v-deystvitelnosti/
https://www.sports.ru/hockey/1062644221.html
http://navkolo.me/sbornaya-rossiyskoy-federacii-po-hokkeyu-budet-bitsya-za-500757.html
http://news-russia.info/2018/04/27/perehod-v-reyndzhers-peregovorov-ne-bilo-kovalchuk/
http://e-gorlovka.com.ua/id/2018/ilya-kovalchuk-nikakih-razgovorov-s-klubami-nhl-esche-ne-721259.html
http://belrynok.ru/2018/04/nikakih-razgovorov-s-klubami-nhl-esche-ne-bilo-ilya/
http://bun.com.ua/2018/04/27/perehod-v-reyndzhers-peregovorov-ne-bilo-kovalchuk.html
https://www.gazeta.ru/sport/news/2018/04/27/n_11468791.shtml
https://nevnov.ru/555129-smi-v-blizhaishee-vremya-ilya-kovalchuk-otpravitsya-na-peregovory-v-ssha
http://emigrados.ru/2018/04/nikakih-razgovorov-s-klubami-nhl-esche-ne-bilo-ilya/
http://avtoinsider.com/kovalchuk-poka-ne-v-l-nikakih-peregovorov-s-klubami-nhl/
http://liport.ru/sport/290127-poka-nevel-nikakih-peregovorov-sklubami-nhl-kovalchuk.html
http://newsler.info/532494-poka-ne-v-l-nikakih-peregovorov-s-klubami-nhl-kovalchuk
https://krasnews.com/world/621488/
https://news.sputnik.ru/hokkei/44f664b9845e1c45ea50ff29decf212ec05420a7
http://stadium.ru/news/28-04-2018-ilya-kovalchuk-poluchil-priglashenie-na-tseremoniyu-inauguratsii-prezidenta-rf


 

 

Хохлачев останется в "Спартаке" и не уедет в НХЛ (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 27 апреля 2018) 
Как стало известно "СЭ", нападающий "Спартака" Александр Хохлачев останется 
в команде на следующий сезон и не вернется в Северную Америку. 
Напомним, что хоккеист в течении нескольких сезонов выступал за фарм-клуб 
"Бостона". 
В минувшем сезоне 24-летний игрок в КХЛ провел 56 матчей и набрал 51 (19+32) 
очка.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/hohlachev-ostanetsya-v-spartake-i-ne-
uedet-v-nhl-1402049/ 

Похожие сообщения (4): 

 Фратрия (fratria.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Спартак - Москва (fanat1k.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 27 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Гарипов заявил, что хотел бы попробовать себя в НХЛ (Р-Спорт, Москва, 
27 апреля 2018) 
Вратарь казанского "Ак Барса" Эмиль Гарипов заявил, что у него есть желание 
играть в НХЛ, и несколько североамериканских хоккейных клубов проявляют к 
нему интерес. 
Гарипов в составе "Ак Барса" стал обладателем Кубка Гагарина по итогам 
сезона-2017/18. 
"Я пока неделю отдыхаю и вообще не думаю ни о чем. Конечно, есть желание 
поиграть в Северной Америке. У каждого пацана такая мечта есть: я же в детстве 
наклейки собирал с игроками НХЛ, мечтал. Есть интерес от нескольких клубов. 
Но если ехать, то сразу играть в НХЛ, а не в фарм-клуб", - сказал Гарипов 
журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180427/1136108229.html 

Похожие сообщения (24): 

 ХК Металлург (metallurg.ru), Магнитогорск, 27 апреля 2018 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 27 апреля 2018 

 Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 27 апреля 2018 

 Sports.ru, Москва, 27 апреля 2018 

 365 дней (365news.biz), Москва, 27 апреля 2018 

 Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Newslider.ru, Москва, 27 апреля 2018 

 LiveResult.ru, Москва, 27 апреля 2018 

 Sport.ру, Москва, 27 апреля 2018 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 27 апреля 2018 

 Р-Спорт, Москва, 27 апреля 2018 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Kaliningrad-life.ru, Калининград, 27 апреля 2018 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 27 апреля 2018 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 27 апреля 2018 

 RT (russian.rt.com), Москва, 27 апреля 2018 

 Ivest.kz, Степногорск, 27 апреля 2018 

 Вести.ru, Москва, 27 апреля 2018 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/hohlachev-ostanetsya-v-spartake-i-ne-uedet-v-nhl-1402049/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/hohlachev-ostanetsya-v-spartake-i-ne-uedet-v-nhl-1402049/
http://fratria.ru/news/2018/04/27/khokhlachev_ostanetsya_v_spartake/
http://fanat1k.ru/news-196588-se-hohlachev-ostanetsya-v-spartake-i-ne-uedet-v-nhl.php
http://allhockey.ru/news/show/323914-Hohlachev_ostanetsya_v_Spartake_na_sledujuschij_sezon
http://www.hockey-world.net/khl/192542-khokhlachev-ostanetsya-v-spartake-i-ne-vernetsya-v-severnuyu-ameriku
https://rsport.ria.ru/hockey/20180427/1136108229.html
http://www.metallurg.ru/press/other-news/423528/
http://sport.business-gazeta.ru/news/217385/
https://realnoevremya.ru/news/97308-emil-garipov-nhl-rabota-vedtsya-v-obe-storony-i-s-moim-rodnym-klubom-i-za-okeanom
https://www.sports.ru/hockey/1062633609.html
http://365news.biz/news/sport/49646-hokkeist-ak-bars-garipov-zayavil-chto-ne-rasstroen-nevyzovom-v-sbornuyu-rossii.html
https://newsae.ru/sport/27-04-2018/vratar_ak_barsa_garipov_zayavil_chto_kluby_nhl_proyavlyayut_k_nemu_interes/
http://newslider.ru/hokkeist-ak-bars-garipov-zaiavil-chto-ne-rasstroen-nevyzovom-v-sbornyu-rossii/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_66681/
https://www.sport.ru/hockey/Garipov_Est_jelanie_poigrat_v_NHL_i_interes_u_klubov_iz_Severnoy_Ameriki/article395340/
https://rsport.ria.ru/hockey/20180427/1136108229.html
http://allhockey.ru/news/show/323902-Garipov_ya_ni_v_koem_sluchae_ne_zol_na_trenerskij_shtab_sbornoj_Rossii
http://kaliningrad-life.ru/sport/vratar-ak-barsa-garipov-est-zhelanie-poigrat-v-nhl.html
https://gazeta-margust.ru/vratar-ak-barsa-garipov-zayavil-chto-kluby-nkhl-proyavlyayut-k-nemu-interes
http://sport.business-gazeta.ru/news/217432/
https://russian.rt.com/sport/news/507557-ak-bars-garipov-nhl
http://news.ivest.kz/138568124-vratar-ak-barsa-garipov-est-zhelanie-poigrat-v-nhl
http://www.vesti.ru/doc.html?id=3012084


 

 

 Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 27 апреля 2018 

 NewsRbk.ru, Москва, 27 апреля 2018 

 33live.ru, Владимир, 28 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Агент: Елесин интересен клубам НХЛ, но прежде всего мы говорим с 
"Локомотивом" (Чемпионат.com, Москва, 27 апреля 2018) 
Агент защитника ярославского "Локомотива" и сборной России Александра 
Елесина Дмитрий Заикин прокомментировал появившуюся информацию о 
договоренности игрока с одним из клубов НХЛ. 
"Предметный интерес к Александру есть у нескольких клубов НХЛ, но прежде 
всего мы находимся в диалоге с руководством "Локомотива". На данный момент 
игрок находится в расположении олимпийской сборной России, которая 
принимает участие в Кубке АЛРОСА, и у него действует еще один год контракта 
с клубом", - сказал Заикин "Чемпионату". 

https://www.championat.com/hockey/news-3417261-agent-elesin-interesen-klubam-
nhl-no-prezhde-vsego-my-govorim-s-lokomotivom.html 

Похожие сообщения (2): 

 Sport.ру, Москва, 27 апреля 2018 

 Sports.ru, Москва, 27 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Петербургское "Динамо" впервые в своей истории стало победителем 
Высшей хоккейной лиги (ТАСС, Москва, 27 апреля 2018) 
В финальной серии "Динамо" победило "СКА-Неву" 
Санкт-петербургский клуб "Динамо" в гостях со счетом 2:1 одержал победу над 
петербургской командой "СКА-Нева" в шестом матче финальной серии Высшей 
хоккейной лиги (ВХЛ) и впервые стал обладателем Кубка Петрова. Встреча 
прошла в спорткомплексе "Хоккейный город". 
В составе победителей заброшенными шайбами отметились Сергей Шестаков 
(23-я минута) и Дмитрий Молодцов (56), у проигравших отличился Максим 
Мальцев (24). 
Счет в серии до четырех побед стал 4-2 в пользу "Динамо". Петербургский клуб 
впервые в своей истории стал победителем ВХЛ, в сезоне-2016/17 завоевала 
бронзовые медали. 
В регулярном чемпионате победу одержали хоккеисты "Динамо", клуб "СКА-
Нева" занял второе место. На пути к финалу "Динамо" на стадии 1/8 финала 
победило пермский "Молот-Прикамье" (4-1 в серии), в четвертьфинале - 
новокузнецкий "Металлург" (4-1), а в полуфинале - курганский клуб "Зауралье" 
(4-0). Команда "СКА-Нева" в 1/8 финала плей-офф ВХЛ обыграла воскресенский 
"Химик" (4-0), в 1/4 финала - нефтекамский "Торос" (4-2), в 1/2 финала - 
"Нефтяник" из Альметьевска (4-1). 
В прошлом сезоне победителем ВХЛ стало "Динамо" из Балашихи.  

http://tass.ru/sport/5166005 

Похожие сообщения (2): 

http://www.puls-planety247.ru/golkiper-ak-barsa-garipov-zayavil-chto-kluby-nkhl-proyavlyayut-k-nemu-interes-rt/
http://www.puls-planety247.ru/vratar-ak-barsa-garipov-est-zhelanie-poigrat-v-nkhl-vesti/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1049865-emil-garipov-est-zhelanie-poigrat-v-nhl
https://sportfm.ru/news/garipov-ko-mne-est-interes-iz-severnoy-ameriki.html
http://newsrbk.ru/news/5401817-garipov-zayavil-chto-hotel-byi-poprobovat-sebya-v-nhl.html
http://33live.ru/novosti/28-04-2018-vratar-ak-barsa-garipov-est-zhelanie-poigrat-v-nxl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3417261-agent-elesin-interesen-klubam-nhl-no-prezhde-vsego-my-govorim-s-lokomotivom.html
https://www.championat.com/hockey/news-3417261-agent-elesin-interesen-klubam-nhl-no-prezhde-vsego-my-govorim-s-lokomotivom.html
https://www.sport.ru/hockey/Agent_Elesin_interesen_klubam_NHL_no_prejde_vsego_my_govorim_s_Lokomotivom/article395301/
https://www.sports.ru/hockey/1062628634.html
http://tass.ru/sport/5166005


 

 

 ТАСС # Новости Москвы и Подмосковья (Закрытая лента), Москва, 27 
апреля 2018 

 ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 27 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

"Лада" должна 140 млн рублей, некоторые игроки могут остаться без 
зарплаты (Чемпионат.com, Москва, 27 апреля 2018) 
Как стало известно "Чемпионату", игроки "Лады", которые перейдут в другие 
клубы, могут остаться без зарплаты. 
По нашей информации, на данный момент клуб имеет суммарный долг перед 
игроками и контрагентами в размере 140 млн. Деньги на погашение этих долгов 
есть, но для этого необходимо обосновать данную сумму перед депутатами 
областной думы, однако этим никто не занимается. Таким образом, хоккеисты, 
которые уйдут в другие клубы, могут остаться без зарплаты. 
Тяжелым грузом на плечах клуба висит долг по маркетинговому контракту с 
"Автовазом" в размере 19 млн руб. Для его закрытия не хватило количества 
матчей. Данный вопрос можно было решить в случае, если бы руководство клуба 
организовало несколько товарищеских матчей на льду "Лада-Арены", однако 
вместо этого команда была распущена, а игроки разъехались в другие города. 
Пока этот договор не закроют, деньги от завода в клуб не придут. Областных 
денег команда не увидит до того момента, пока не будет полностью решен 
вопрос по заявке в ВХЛ и не составлен весь пакет документов для получения 
субсидии от Министерства спорта Самарской области. Поэтому летом, для 
сохранения распорядка работы клуба и школы, возможно привлечение 
кредитных средств. 

https://www.championat.com/hockey/news-3417453-lada-dolzhna-140-mln-rublej-
nekotorye-igroki-mogut-ostatsja-bez-zarplaty.html 

К заголовкам сообщений 

Из-за вылета "Лады" из КХЛ штат работников будет сокращен на 50% 
(Чемпионат.com, Москва, 27 апреля 2018) 
Как стало известно "Чемпионату", в ближайшее время штат работников 
хоккейного клуба "Лада" будет сокращен на 50%. Причина сокращения - вылет 
команды из КХЛ и пятикратное сокращение финансирования из бюджета 
Самарской области. 
Напомним, после регулярного чемпионата - 2017/18 совет директоров лиги 
исключил "Ладу" из Континентальной хоккейной лиги. На этой неделе в офис 
Федерации хоккея России были представлены документы от клуба на участие в 
чемпионате Высшей хоккейной лиги сезона-2018/19, информирует официальный 
сайт лиги. После проверки всех документов, а также инспектирования арены на 
предмет соответствия регламенту ВХЛ будет принято решение о допуске ХК 
"Лада" к участию в чемпионате. 

https://www.championat.com/hockey/news-3417441-iz-za-vyleta-lady-iz-khl-shtat-
rabotnikov-budet-sokraschjon-na-50.html 

Похожие сообщения (1): 

 Sports.ru, Москва, 27 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Владимир Кречин - новый генеральный менеджер тольяттинской "Лады" 
(Чемпионат.com, Москва, 27 апреля 2018) 

https://www.championat.com/hockey/news-3417453-lada-dolzhna-140-mln-rublej-nekotorye-igroki-mogut-ostatsja-bez-zarplaty.html
https://www.championat.com/hockey/news-3417453-lada-dolzhna-140-mln-rublej-nekotorye-igroki-mogut-ostatsja-bez-zarplaty.html
https://www.championat.com/hockey/news-3417441-iz-za-vyleta-lady-iz-khl-shtat-rabotnikov-budet-sokraschjon-na-50.html
https://www.championat.com/hockey/news-3417441-iz-za-vyleta-lady-iz-khl-shtat-rabotnikov-budet-sokraschjon-na-50.html
https://www.sports.ru/hockey/1062631849.html


 

 

Как стало известно "Чемпионату", новым генеральным менеджером 
тольяттинской "Лады" станет Владимир Кречин. 
Ранее специалист работал на аналогичных должностях в челябинском 
"Тракторе" и китайском "Куньлунь Ред Стар". В августе 2017 года он был 
освобожден от должности генерального менеджера пекинского клуба, 
формулировкой увольнения было "в связи с серьезными просчетами в работе". 
Функционер перешел на работу в китайский клуб перед сезоном-2016/17. В свой 
первый сезон в КХЛ команда попала в плей-офф. 
Ранее "Чемпионату" стало известно, что игроки "Лады", которые перейдут в 
другие клубы, могут остаться без зарплаты. Клуб имеет суммарный долг перед 
игроками и контрагентами в размере 140 млн. Тольяттинцы подали документы 
на участие в чемпионате ВХЛ в сезоне-2018/19. 

https://www.championat.com/hockey/news-3417657-vladimir-krechin--novyj-
generalnyj-menedzher-toljattinskoj-lady.html 

Похожие сообщения (1): 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 27 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

Воробьев: давят ли 4 поражения подряд или нет - надо работать дальше 
(Р-Спорт, Москва, 27 апреля 2018) 
Давит ли психологически серия из четырех поражений или нет - неважно, нужно 
работать дальше, поскольку другого выхода нет, заявил исполняющий 
обязанности главного тренера сборной России по хоккею Илья Воробьев. 
Сборная России в субботу и воскресенье проведет в Стокгольме матчи Евротура 
против команд Швеции и Чехии соответственно. В четверг россияне в Хельсинки 
со счетом 2:3 по буллитам уступили команде Финляндии в вынесенном матче. 
Под руководством Воробьева россияне проиграли четыре матча из четырех. 
"Шведы - это серьезный соперник, нам надо будет отработать в обороне хорошо, 
они здорово катаются, так что нам нужен будет возврат хороший. Давят четыре 
поражения на меня или не давят, нужно просто работать дальше, у меня выхода 
нет. Артема Анисимова раньше не вызвали, потому что у него были 
обстоятельства, по которым он раньше не мог приехать. Никиту Зайцева ждем в 
команде 1 мая", - сказал Воробьев журналистам. 
"Нельзя назвать глобальной ошибкой, что в команде много ребят из ЦСКА, "Ак 
Барса", СКА, потому что у нас не так много в принципе здоровых ребят в этом 
году. Что надо было с командой МХЛ поехать? Было бы весело", - отметил 
Воробьев.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180427/1136107692.html 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук уверен, что сборная России завоюет медали чемпионата мира 
по хоккею (ТАСС, Москва, 27 апреля 2018) 
Форвард СКА пропустит турнир из-за напряженного сезона в КХЛ по совместному 
решению с тренерским штабом 
Нападающий петербургского СКА, олимпийский чемпион 2018 года Илья 
Ковальчук уверен, что сборная России по хоккею поборется за медали 
чемпионата мира в Дании. Об этом он рассказал журналистам. 

https://www.championat.com/hockey/news-3417657-vladimir-krechin--novyj-generalnyj-menedzher-toljattinskoj-lady.html
https://www.championat.com/hockey/news-3417657-vladimir-krechin--novyj-generalnyj-menedzher-toljattinskoj-lady.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/217426/
https://rsport.ria.ru/hockey/20180427/1136107692.html


 

 

Ковальчук пропустит турнир из-за напряженного сезона в КХЛ по совместному 
решению с тренерским штабом. 
"Сейчас не самые легкие времена, много молодых ребят, но многие из них уже 
через многое прошли, стали олимпийскими чемпионами. Думаю, что все будет в 
порядке, сборная России завоюет медали на чемпионате мира, - считает 
Ковальчук. - В сборной будет Павел Валерьевич (Дацюк), у него богатый опыт, 
думаю, вопрос с капитаном не стоит. Уверен, что он будет в хорошей форме и 
поведет за собой команду". 

http://tass.ru/sport/5165740 

К заголовкам сообщений 

Гарипова не вызвали в сборную. Это провал (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 27 апреля 2018) 
Лучший вратарь минувшего сезона в КХЛ не получил вызов в сборную России.  
Вратарская бригада сборной России на чемпионате мира будет такой же, как на 
Олимпиаде. Тренерский штаб объявил, что одно место будет оставлено для 
Андрея Василевского, который с "Тампой" будет пробиваться в финал Восточной 
конференции Кубка Стэнли. Если "Бостон" окажется сильнее, то Василевский 
станет первым номером сборной. В остальном же вызваны те же самые - 
Василий Кошечкин, Илья Сорокин и Игорь Шестеркин. Вопросов нет, это 
отличные вратари, но смущает то, что даже вызова на сбор не получил вратарь 
"Ак Барса" Эмиль Гарипов, который был лучшим в плей-офф, да и весь сезон 
провел стабильнее своих конкурентов. 
Тренер вратарей сборной России Рашит Давыдов объясняет такой выбор 
вратарей на чемпионат мира их международным опытом. Но откуда взяться 
опыту у Гарипова, если его просто игнорируют? Его пару раз вызывали в сборную 
на Евротур, но он так и не сыграл за нее ни одного матча. Всегда казалось, что 
на такие турниры состав сборной определяется исходя из того, кто сильнее на 
данный момент, но на самом деле все оказалось не так. И ладно бы если в 
сборную приехал Сергей Бобровский - тогда бы приглашение Гарипова не имело 
смысла, но при нынешнем составе Эмиль вообще должен был быть первым 
номером.  
Почему не Кошечкин, с которым сборная выиграла Олимпиаду? После 
Пхенчхана он явно не смог сохранить уровень, на котором провел Игры - в серии 
с "Ак Барсом" в полуфинале Востока он совсем не выручал команду, дважды был 
заменен по ходу матчей и был вчистую переигран тем же Гариповым. Можно 
усомниться и в мотивации Василия - он выиграл главный турнир своей жизни, а 
теперь должен быть основным на втором крупном турнире за три месяца.  
Подстраховать Кошечкина тоже будет некому - Сорокин, например, появлялся в 
финале Кубка Гагарина только из-за огромного доверия к нему со стороны 
тренерского штаба: швед Ларс Юханссон затащил для ЦСКА серию со СКА, да и 
с "Ак Барсом" не допустил ни одной ошибки. У Сорокина же можно вспомнить как 
минимум ошибку во втором матче финала Кубка против казанцев, когда Роб 
Клинкхаммер забросил ему победную шайбу броском под ловушку, да и в 
московских матчах Илья не выручал. 
Шестеркин в плей-офф вообще не пропустил ни разу, но прежде чем вы 
удивитесь, нужно сказать, сколько он сыграл - 59 секунд. В одном из матчей он 
подменил Микко Коскинена, но только потому, что тот не вовремя подъехал к 
скамейке запасных, и если бы остался в игре, то получил бы двухминутный 
штраф. В остальном же Олегу Знарку и в голову не приходило менять своих 

http://tass.ru/sport/5165740


 

 

вратарей в то время, как Игорь Никитин поддерживал отечественную школу 
вратарей в угоду результату.  
Вопросов к вызову молодых вратарей армейских клубов было бы меньше, если 
бы в их игре был прогресс, но в этом сезоне они в лучшем случае стоят на месте. 
Сорокин уже в этом сезоне должен был становиться основным вратарем в "Нью-
Йорк Айлендерс", но прошлым летом выбрал хороший контракт в ЦСКА, а место 
Шестеркина в "Нью-Йорк Рейнджерс" занял соотечественник Александр 
Георгиев, который на год младше и вообще никогда не котировался на уровне 
Игоря. Но в тренерском штабе российской сборной предпочитают идти по дороге 
стабильности, пусть она и может завести команду в тупик.  
Получается, что двух вратарей сборной Гарипов переиграл в очном 
противостоянии, а третий вообще не играл, но в Копенгаген они едут, а Эмиль - 
нет. Игра на чемпионате мира наверняка бы увеличила количество предложений 
из НХЛ, но для самого Гарипова отдых пойдет на пользу - больше него из 
вратарей в КХЛ в этом сезоне никто не играл (47 матчей в регулярке и 19 - в плей-
офф).  

http://sport.business-gazeta.ru/article/217366/ 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист "Ак Барс" Гарипов заявил, что не расстроен невызовом в 
сборную России (Р-Спорт, Москва, 27 апреля 2018) 
Вратарь казанского "Ак Барса" Эмиль Гарипов заявил, что не расстроен тем, что 
его не вызвали в сборную России для подготовки к чемпионату мира в Дании. 
Гарипов вместе с "Ак Барсом" завоевал Кубок Гагарина, однако не был включен 
в состав сборной России. 
"Не было такого, что я сидел и ждал вызова в сборную. Я надеялся, но не более. 
Все случилось, как случилось. Я не расстроен и желаю выступить нашей сборной 
наилучшим образом и выиграть золотые медали. Искренне буду болеть за них. 
Там Вася Кошечкин, я его очень хорошо знаю", - сказал Гарипов журналистам. 
"Я все понимаю, у меня действительно нет международного опыта, я не играл на 
Евротурах. Дай бог, если останусь в России, буду вызываться туда. Кто знает, 
может, я в сборной буду играть не как в клубе, зачем рисковать? Это были 
правильное слова, я ни в коем случае не зол на тренерский штаб. Мне не 
звонили, но я читал в прессе слова", - добавил хоккеист.  

https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180427/1136105583.html 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 апреля 2018 

К заголовкам сообщений 

Валерий Каменский: "Роль Жамнова в штабе Воробьева особенно важна" 
(Russia-hockey.ru, Москва, 28 апреля 2018) 
Вице-президент КХЛ по развитию, олимпийский чемпион, знаменитый форвард 
ЦСКА и сборной СССР - о последних событиях в российском хоккее, для Russia-
Hockey.ru  
ПРОБЛЕМЫ ЦСКА НЕ В ТАКТИКЕ, А В ВИРУСЕ  
- Для фанатов ЦСКА вы до сих пор один из кумиров. Переживаете поражение 
армейцев в финале розыгрыша Кубка Гагарина? - первый вопрос 52-летнему 
участнику легендарного Тройного золотого клуба.  
- Слово "переживаю" не совсем точное, но я был удивлен, когда "Ак Барс" в таком 
сжатом формате - из пяти матчей - прошел красно-синих. Казань сыграла очень 

http://sport.business-gazeta.ru/article/217366/
https://rsport.ria.ru/hockey2018_news/20180427/1136105583.html
http://allhockey.ru/news/show/323902-Garipov_ya_ni_v_koem_sluchae_ne_zol_na_trenerskij_shtab_sbornoj_Rossii


 

 

строго, по системе, на результат, тогда как ЦСКА не выработал все сто 
процентов своих ресурсов.  
- Ошибки в тактике?  
- Мне показалось, что решающей стала та вирусная эпидемия, которая охватила 
ЦСКА. При всем уважении к "Ак Барсу" все-таки в серии против СКА мы видели 
других армейцев Москвы. Характерный пример - молодой и талантливый 
Капризов, который в армейском дерби явно выделялся, а в финале, казалось, 
играл из последних сил. Учитывая энергозатратную систему игры ЦСКА, это 
стало решающим фактором.  
В общем я думаю, что главная проблема армейцев была не в тактике, а в 
инфекции.  
В БУДУЩЕМ ГАРИПОВУ ПО СИЛАМ СТАТЬ ПЕРВЫМ НОМЕРОМ СБОРНОЙ  
- Кого лично для себя открыли в финале?  
- Для меня сюрпризом стала очень уверенная игра молодого голкипера 
Гарипова. Вратарь в плей-офф - три четверти успеха, и Гарипов это доказал.  
При этому нужно учесть качественную оборону, которая построена в Казани и 
которая работала как часы - именно на голкипера. Характерный штрих: ЦСКА 
впервые в этом плей-офф не выиграл "пятачок" ворот соперника, это заслуга 
защитников "Ак Барса"!  
- В спорах о том, нужно ли приглашать Гарипова в сборную, поучаствуете?  
- Я считаю, что все последние годы сборную России во многом вытягивали 
вратари - Кошечкин, Бобровский, Василевский. Поэтому полностью полагаюсь на 
опыт тренера голкиперов, а Гарипов, если продолжит прогрессировать, 
обязательно дождется вызова и через какое-то время может стать в сборной 
первым. Почему бы и нет?  
К ЧЕМПИОНАТУ МИРА ПРИТИРКА В ШТАБЕ ЗАВЕРШИТСЯ  
- Четыре поражения сборной России в последних четырех матчах Евротура 
нервируют?  
- Отвечу так: перед любым чемпионатом мира мы, люди хоккея, на нервах. 
Хочется, чтобы сборная уже в статусе олимпийского чемпиона наконец вернула 
себе звание чемпионов мира, которое в последний раз завоевывала в Минске-
2014. Все возможности для этого национальной команде созданы. А четыре 
поражения, надеюсь, послужат дополнительным раздражителем.  
- Что скажете о молодом тренерском штабе сборной Воробьев - Гатиятуллин - 
Никитин - Кудашов?  
- Считаю, что это хорошо, когда доверяют молодым специалистам. Сейчас в 
штабе идет притирка, мы видим это по результату. Думаю, к чемпионату мира 
она завершится.  
- У этих тренеров вообще нет опыта игры в НХЛ. Проблема?  
- Если бы в штабе не было Алексея Жамнова, то ваш вопрос был бы актуальным. 
Но Алексей Юрьевич постоянно рядом с командой, управляет ее игрой на 
лавочке, вместе со штабом принимает кадровые решения. И все это при 
огромном опыте игры в НХЛ.  
Еще Олег Знарок оценил роль Жамнова, когда на Кубке мира пригласил его на 
лавку вместо одного из тренеров. Насколько я слышал, кадровые решения по 
составам, которые выходили в последних сменах основного времени 
финального матча Олимпиады, принимались в том числе Жамновым. Думаю, его 
роль в новом штабе станет еще более существенной - в том числе на 
энхаэловском участке работы.  
ПАРАД ОТКАЗОВ ОСТАЛСЯ В ДЕВЯНОСТЫХ ГОДАХ  
- Вас не смущает парад отказов энхаэловцев, который мы видим последние 
недели? Такое ощущение, что мы вернулись в тяжелые девяностые годы...  



 

 

- Не стал бы драматизировать нынешние события, тем более что девяностые 
помню на своем легионерском опыте, когда после тяжелого сезона в НХЛ 
старался прилетать в сборную, но из-за травм не всегда получалось. Например, 
на Кубке мира-1996.  
Честно скажу, возвращаться в то время, когда сборная испытывала очевидные 
проблемы с кадрами, очень не хочется. Да и не будет такого возвращения, ведь 
эта весна стала исключительной в плане травм и повреждений. А статус 
национальной команды по-прежнему на высоте.  
- Из-за форс-мажора с травмами каждый энхаэловец у нас будет на особом 
учете?  
- Дадонов, Зайцев, Анисимов - эти хоккеисты на ведущих ролях в НХЛ, сборной 
они помогут. Также не нужно забывать о серии "Вашингтон" - "Питтсбург", двух 
победителей в ней точно не будет, а значит, у нас появятся резервы.  
За опыт звезд КХЛ и легионеров НХЛ нам надо цепляться. Уверен, что в Дании 
все у нашей национальной команды получится.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kamensky_v_shtabe_vorobieva_rol_zhamnova_usilitsa/ 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Экс-глава КХЛ: Денисенко не было на ЮЧМ не из-за его игры против 
петербургских клубов (Р-Спорт, Москва, 27 апреля 2018) 
Отсутствие хоккеиста ярославского "Локомотива" Григория Денисенко в составе 
юниорской сборной России не связано с его грубой игрой против петербургских 
клубов, заявил член совета директоров петербургского СКА Александр 
Медведев. 
Денисенко не попал в сборную на домашний юниорский чемпионат мира. 
Сообщалось, что такое решение было принято руководством ФХР в связи с 
грубой игрой форварда в матчах плей-офф КХЛ и МХЛ против команд из Санкт-
Петербурга - СКА и "Динамо" соответственно. Глава ФХР Владислав Третьяк 
заявил, что это тренерское решение, а рулевой команды Александр Зыбин 
сослался на травму Денисенко. Форвард в свою очередь заявил, что травмы у 
него нет. 
"Очень надеюсь, что за этим неприездом не стоит ничего особенного. Не думаю, 
что причина в его игре против петербургских клубов. Я вращаюсь в этих кругах и 
могу сказать точно: причина кроется не в этом. Денисенко, если бы его вызвали, 
он бы играл. Сборной он помог бы, потому что опыт у него есть, в том числе в 
плей-офф Кубка Гагарина. Он зрелый игрок. Да и еще пару ребят не приехали", 
- сказал Медведев журналистам. 
Юниорская сборная России в четверг проиграла в 1/4 финала американцам со 
счетом 1:5. "Конечно, при счете 1:1 в большинстве допустить выход "два в один" 
очень обидно, - отметил Медведев. - Но команда играла хорошо, просто не 
сложилось. Обидно, досадно. Тем не менее команде за игру не должно быть 
стыдно".  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180427/1136110664.html 

К заголовкам сообщений 

На ЮЧМ-2018 в России установлен рекорд посещаемости в истории 
турнира (Чемпионат.com, Москва, 27 апреля 2018) 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/kamensky_v_shtabe_vorobieva_rol_zhamnova_usilitsa/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/kamensky_v_shtabe_vorobieva_rol_zhamnova_usilitsa/
https://rsport.ria.ru/hockey/20180427/1136110664.html


 

 

На чемпионате мира по хоккею среди юниорских сборных до 18 лет, проходящем 
в Челябинске и Магнитогорске, установлен рекорд посещаемости этих 
соревнований.  
На данный момент, по завершении четвертьфиналов, матчи турнира в двух 
городах уже посетили в общей сложности 128 703 человека. Впереди еще два 
игровых дня, в которые определятся финалисты и будут разыграны медали, а 
значит, это число еще увеличится. Предыдущая высшая отметка посещаемости 
юниорского ЧМ была установлена в 2010 году в Белоруссии - 115 140 зрителей. 
Юниорский чемпионат мира проходит с 1999 года. Россия в четвертый раз 
принимает турнир, до этого он проводился в Ярославле, Казани и Сочи. В этом 
году матчи ЮЧМ проходят в Челябинске на арене "Трактор" и в Магнитогорске 
на арене "Металлург". 

https://www.championat.com/hockey/news-3417605-na-juchm-2018-v-rossii-
ustanovlen-rekord-poseschaemosti-v-istorii-turnira.html 

К заголовкам сообщений 

Три игрока КХЛ выступили за сборную России на юниорском ЧМ 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 27 апреля 2018) 
Юниорская сборная России под руководством Александра Зыбина завершила 
свое выступление на ЮЧМ на стадии четвертьфинала. 
В четверг в Челябинске юниорская сборная России потерпела поражение от 
команды США в 1/4 финала турнира со счетом 1:5. В составе команды 
Александра Зыбина было три хоккеиста, имеющих опыт выступления в КХЛ в 
текущем составе. Интересно, что все они имеют отношение к ханты-мансийской 
"Югре".  
Данила Галенюк (СКА), 5 игр, 2 (0+2) очка, "+3" 
Галенюк год назад стал бронзовым призером чемпионата в Словакии, и на новый 
турнир приехал в качестве лидера сборной. В текущем сезоне он перебрался из 
"Югры" в СКА и сумел принять участие в пяти встречах. Кстати, именно Галенюк 
стал первым игроком 2000 года рождения, сумевшим дебютировать в КХЛ.  
На чемпионате мира он показал приличную для защитника статистику, но этого 
оказалось недостаточно. Тренеры по итогам турнира включили его в число 
лучших игроков российской команды.  
 Данила Галенюк: "Дебют? От переизбытка эмоций не помню, о чем шутил 
Знарок"  
Иван Морозов ("Югра"), 5 игр, 5 (3+2) очков, "+2" 
Морозов был одним из ведущих игроков сборной на турнире, в КХЛ он сыграл 
пока всего один матч. Нападающий провел на льду 153 секунды против 
"Трактора" 22 января. На чемпионате мира он выходил в центре первого звена и 
по итогам четвертьфинальной стадии пока идет на 21-м месте среди центров с 
процентом выигранных вбрасывания 51,39%.  
Кирилл Марченко ("Югра"), 5 игр, 6 (3+3) очка, "+3" 
Этот нападающий "Югры" был настоящим лидером сборной России на турнире, 
и не зря тренеры назвали его одним из лучших игроков команды. Марченко мог 
в одиночку решать моменты, однако не смог проявить себя в решающей стадии 
турнира. В КХЛ форвард провел всего два матча - в концовке регулярного 
чемпионата он сыграл с "Металлургом" и "Автомобилистом", проводя на льду в 
среднем 13,5 минут.  

https://www.khl.ru/news/2018/04/27/390518.html 

К заголовкам сообщений 
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Фетисов назвал провалом поражение россиян в четвертьфинале ЮЧМ по 
хоккею (Р-Спорт, Москва, 27 апреля 2018) 
Двукратный олимпийский чемпион Вячеслав Фетисов назвал серьезным 
провалом поражение юниорской сборной России по хоккею в четвертьфинале 
чемпионата мира, который проходит в Челябинске и Магнитогорске. 
Юниорская сборная России в четверг проиграла в 1/4 финала американцам со 
счетом 1:5. В турнире по разным причинам не приняли участие три лидера 
сборной - форварды Григорий Денисенко, Андрей Свечников и Александр 
Хованов. 
"Поражение в четвертьфинале домашнего ЮЧМ - это серьезный провал. Нужно 
разбираться с этим результатом. Я слышал об истории (с отчислением Григория 
Денисенко и отсутствием Андрея Свечникова и Александра Хованова), но 
детально не разбирался в ней. В любом случае стоит задать эти вопросы ФХР", 
- сказал Фетисов РИА Новости по телефону.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180427/1136098998.html 

К заголовкам сообщений 

"Сыграли на троечку". Антон Малышев и Александр Зыбин об итогах 
выступления на ЮЧМ (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 27 
апреля 2018) 
Сборная России в четвертьфинале юниорского чемпионата мира уступила 
сборной США со счетом 1:5 и завершила выступление на турнире. Мнениями о 
матче поделился капитан национальной команды Антон Малышев и главный 
тренер Александр Зыбин.  
Антон Малышев  
 "Локо"  
 Защитник 
- Сборная США нам была по зубам, но судьба повернулась к ним лицом. 
Соперник был очень хорошо сыгран, но мы были не хуже: просто не повезло, 
надо было лучше реализовывать свои моменты. США наш принципиальный 
соперник, поэтому мы очень серьезно настраивались, сыграли строго в обороне, 
почти не удалялись. У каждого из нас карьера только начинается: очень жаль, 
что самый важный на данный момент турнир мы проиграли. Дай бог, чтобы в 
жизни у всех игроков было еще не одно золото чемпионатов мира. 
Александр Зыбин  
 Главный тренер  
- Почти весь матч играли неплохо, но нелепая ошибка в большинстве 
перечеркнула надежды на победу. При розыгрыше лишнего Иван Морозов 
должен был немного оттянуться назад, чтобы подстраховывать Даниила 
Журавлева, но ребята не разобрались и получили контратаку. Нервозность была 
очень заметна, особенно, в первом периоде. Потом успокоились, выровняли 
игру. В плане обороны и дисциплины сегодня все было нормально. Но вот в зоне 
атаки многие, например, Дмитрий Завгородний и Семен Кизимов, принимали 
странные решения: все-таки, атаковать надо с холодной головой. 
- Опять заявка сборной оказалась неполной.  
 - Василий Подколзин сломал палец в прошлой игре, эта потеря была очень 
тяжелой. У кого сил было больше, тот и закрывал позицию Подколзина: в первом 
периоде выходил Семен Кизимов. Руслан Исхаков и Александр Жабреев больше 
играли во втором периоде, Павел Дорофеев - в третьем. Кирилл Марченко, 
который был признан оргкомитетом одним из лучших игроков нашей сборной, 
сегодня смотрелся не очень здорово - было видно, что он сильно устал. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180427/1136098998.html


 

 

- После успеха сборной США, которая на протяжении всего сезона играет в 
Американской юниорской хоккейной лиге, есть ли смысл попробовать перенять 
их опыт?  
 - Если вы помните, несколько лет назад Виталий Прохоров создал такую 
команду, в чемпионате МХЛ играла юниорская сборная. У нас в стране такая 
система работать не будет: ни один клуб не будет отдавать своих лучших игроков 
на весь сезон, особенно такие, как "Красная Армия", которая постоянно борется 
за Кубок Харламова. Надо понимать, что в США играют не за трофеи: они учатся 
в колледже и борются за высокий номер на драфте.  
- Кто запомнился в составе США?  
 - Мне нравятся Джек Хьюз и Оливер Вальстрем. Но сегодня они не были 
особенно заметны, наши защитники очень хорошо их закрывали. Вообще вся 
сборная США очень добротная - весь сезон они играют с сильными, взрослыми 
командами. 
- Насколько сборной не хватило Григория Денисенко, Александра Хованова и 
Андрея Свечникова?  
 - Будь они в расположении сборной, Кирилл Марченко и Иван Морозов играли 
бы в третьем звене, а мы бы получили три ударных, атакующих звена. В нашем 
случае, звенья получились оборонительного плана. 
- Поддержка болельщиков помогала?  
 - Болельщики в Челябинске очень гостеприимные, даже при обидном поражении 
они смотрели матч до конца, поддерживали нас изо всех сил. Полный дворец - 
это украшение турнира. Возможно, для некоторых молодых ребят, которые не 
играли в таких условиях, это стало дополнительным стрессом. 
- Как оцениваете в целом выступление сборной на турнире?  
 - А какую оценку я могу дать, если мы не прошли дальше четвертьфинала и не 
завоевали медалей? Удовлетворительно, на троечку.  

https://mhl.khl.ru/news/1/763001/ 
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